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por ciento de indecisos, 
mientras los partidos se 
acusan mutuamente

se ha observado un 
aumento de posibilidades 
para el socialismo

Dirigida al Tribunal Tutelar de Menores de Bilbao
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Eduardo FUÉMBUENA COMIhl

Primera organización mundial 
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Afirma que se encuentra bien de salud 
y que no se preocupen por su situación

BILBAO, 30 (Europa Press).- Esta mañana se ha recibido en la sede del 
Tribunal Tutelar de Menores, en Bilbao, una carta autógrafa de don Javier 
de Ybarra y Berge, secuestrado por ETA hace ya unos ocho días.

En la carta el señor Ybarra comunica a sus familiares que se encuentra 
en perfecto estado de salud y pide que no se preocupen por su situación. 
Según parece, no hay datos sobre condiciones de ios secuestradores.

La carta, que llegó normalmente franqueada, iba acompañada por una 
llave, perteneciente al sagrario que posee en su casa la familia del señor 
Ybarra.

A las 2,30 de la tarde, ia carta no ha llegado todavía a poder de ios 
familiares, aunque se espera que ia reciban de un momento a otro. Sin 
embargo, se les ha comunicado telefónicamente su existencia. _

La familia del señor Ybarra, que permanecen en su casa de Neguri, han 
recibido ia noticia con gran alegría.

las encuestas de ios periódicos capitalinos no mienten, ninguna coalición

n.o de BACHILLER
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ïa aasarea el sumaere
política alcanzará el veinte por ciento délos sufragios. Claro que en los días 

tan confusos y propensos a la manipulación como los actuales, la solvencia de las 
fuentes especulativas resulta más que dudosa. Y uno preferiría que así fuese, porque 
de confirmarse los pronósticos que leemos a diario la única duda que resta para 
después del quince de junio será la de vaticinar los meses que puede durar, el 
Parlamento y el número de gabinetes que se sucederán en tai plazo. Como ven, la 
quiniela, sin premio, resulta letal y desesperanzadora.

Ante tan previsible desaguisado, la búsqueda y captura de ios responsables no 
ofrece dificultad. Unos, ios menos, están en las propias candidaturas 
-especialmente en las "centralistas"- y a su negligencia para lograr unas 
coaliciones poderosas hay que imputar una buena parte del confusionismo que se 
avecina. Otros, más de los que se piensan, se han mostrado agazapados en las 
sombras del anonimato o en los últimos lugares de las candidaturas. Estrategia 
partidista o intereses egoístas, está claro. En cualquiera de ambos casos el resultado 
puede ser funesto para el país. Quién sabe si le están dando oportunidades a los 
enemigos de la democracia para cantar el aleluya, viendo a dónde conduce el

tinglado que, más por consciente y premeditada responsabilidad qué por esa 
pretendida bisoñez, nos han deparado ios "trabajadores de la política".

¿Y las bases? Bueno, pues las bases siguen siendo utilizadas tan sólo como 
parapeto. Entre otras cosas porque a nivel de conciencia política ios españoles 
permanecemos todavía en el subsuelo. Que este contexto es exponente de un 
desolador vacío ideológico en el pueblo, al que hoy como hace veinte años se le 
sigue subestimando en el mejor de ios casos y explotando en otros, aparece patente. 
Que se busca su voto mejor que su adhesión y por encima de su racional 
convencimiento, también. Que se le ofrece el caramelo mostrándole la envoltura de 
celofán serigrafiado sin dejarle probar si el sabor es de su gusto, lo mismo. En 
definitiva, que se está saturando ai pueblo de una desinformación tan condenable 
como ia "azul" grandilocuente y wagneriana, de etapas ya periclitadas, por 
supuesto.

Resumiendo: algo está claro en esta España de nuestros pecados. Y es que no 
hemos aprendido todavía a vivir sin élites. O no quieren que aprendamos a hacerlo...

J. de A.
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LA TENTACION 
DEL «TRAGALA»

«Diario 16» recoge en su 
editorial algunas de las co
sas que tienen en cuenta los 
demócratas de toda la vida.

«Parece probable que el 
texto que discutan el Con-

que sea fácilmente asumible 
por su potencia real en las 
Cámaras.

GRUPOS DE PRESION

Mucho más contenido y

pintarán los 
En segundo

el que nada 
«forasteros».
lugar, pretenderá reforzar su 
estrategia con otras coali
ciones abocadas al pasado. 
Y en tercer lugar probable
mente jugará su gran baza 
de marcar la mayoría que ha 
de votar la Constitución 
«centrista». Una mayoría

En otras materias, también. 
En cuanto al meollo de lo 
que verdaderamente es una 
democracia parlamentaria 
hay que ser sumamente rígi
dos. El Gobierno ha de salir 
de las Cortes y el Consejo 
del Reino ha de ir a engrosar 
el museo de los de Ayete y 
demás familia. ¿Pondrá

¿TUCHERAZO” CONSTiïUCIONAL?
Uno se fia de Adolfo Suárez más bien poco, para qué 

vamos a engafiarics. Y es que no ignoramos cómo el caba
llero abulense se nos encaramó en la Presidencia del Go
bierno con la modestia de la provisionalidad y todo parece 
indicar que su tinglado va para largo. Decimos esto como 
consecuencia del run-rún que señala el hecho de que el 
equipo presidencial está elaborando un borrador de Consti
tución.

Como hemos apuntado, 
Suárez se nos metió de ron
dón en el pináculo del poder 
y el hombre dijo aquello de 
que a lo que se disponía no 
era más que a hacer posible 
el tránsito hacia unas elec
ciones. Sí. En los primeros 
momentos era impensable 
que se presentase a los co
micios. Luego ya se ha visto. 
Y ahora ya veremos. ¿Qué 
veremos? En primer lugar, 
puede resultar trágico que la 
Unión de Centro Democrá
tico imponga su ley. Nunca 
mejor dicho: su ley o su 
Constitución. Puede ser un 
«western» parlamentario en

tiiraüriñf-i liiM&i
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Cuando está en el alero el 
futuro menos sombrío del 
Estado español, no se puede 
improvisar. Máxime 
después de que la voluntad 
popular no ha tenido ningún 
eco al haber sido carne de 
presidio las opciones políti
cas idóneas para canalizar 
esa voluntad. Está por ver en 
qué consiste el borrador del 
equipo suarista. No hay que 
ser optimistas. Ea el punto 
de las nacionalidades, don 
Adolfo es un auténtico lego.

obstáculos Suárez ai res
pecto, él que surgió de la 
tema consejil?

En una palabra, la 
Constitución han de hacerla 
todas las fuerzas que repre
senten al pueblo. Y tendrá 
que llegarse a un pactó sin 
cartón ni trampa. ¿Es un 
pacto fiaMe cuando entre 
los pactantes hay quienes 
actúan con ventaja? Ese es 
el interrogante dramático 
que con los datos hasta 
ahora manejados sólo puede 
contestarse en una direc
ción. Por desgracia.

greso de Diputados y çl Se
nado proceda del Gobierno 
que, sin ninguna duda, hará 
uso de la iniciativa para la 
reforma constitucional que 
le concede la ley aprobada 
por el pasado referéndum 
Sería, lamentable, sin em
bargo, que el Gobierno, sin
tiéndose seguro de su mayo
ría en las Cortes, cayera en 
la tentación del ’’trágala” e 
intentara imponer su 
Constitución con escasa 
acogida de los criterios de la 
oposición parlamentaria. La 
futura Constitución no pue
de ser —como tantas veces 
en nuestra Historia — el 
’’diktat” de la coalición do
minante sobre todas las mi
norías, sino el fruto de la 
convergencia de todos los 
partidos importantes y sig
nificativos. Frente a la 
Constitución-imposición, 
siempre transitoria e inesta
ble, se requiere una Consti
tución-pacto que sea acep
tada por todos, porque,' de 
alguna manera, proceda de 
todos. Como hicieron los 
italianos en 1947, sería pre
ciso formar un ’’arco consti
tucional” de todos los parti
dos inequívocamente demo
cráticos y establecer unas 
bases constitucionales ad
misibles por todos.»

Sffíi

muestranos
Recogemos dos

tímido se 
«Arriba», 
partes.

:fS0O UNA COHSTtrUCIÓN

«Nadie debe esperar de 
una Constitución, por ma
gistral que sea, una virtuali
dad ilimitada. Está claro 
que la existencia de podero
sos intereses y grupos de 
presión limita, en la prácti
ca, la eficacia constitucio
nal; pero también es evi
dente que un país necesita 
una norma formal de refe
rencia y que su existencia li
mita peligrosamente las 
posibilidades reivindicati- 
vas al terreno revoluciona
rio.

La nueva etapa de nues
tra Historia, que el pueblo y. 
el Rey quieren efectivamen
te democrática, necesita, 
pues, una Constitución 
acorde con esta voluntad 
compartida y con las nuevas 
circunstancias de un paxs 
que ha pasado a ser la nove
na potencia industrial del 
mundo y que ha adquirido 
conciencia de integración 
con el. área del desarrollo. 
Necesitamos una Constitu
ción que asuma y haga legal 
el cambio que social y real
mente ya ha sucedido. Una 
Constitución, en definitiva, 
que sirva al esperanzador 
propósito comunitario y que 
sea verdaderamente Consti
tución, esto es, que se elabo
re desde la soberaníá popu
lar, a través de los represen
tantes parlamentarios que 
van a ser elegidos por sufra
gio universal y secreto.»

Otros problemas ade
más. ■

«Ahora bien, esta funda
mental misión constituyente 
no debe impedir que se 
preste la atención necesariA 
a problemas que son ina
plazables y en los que el ór
gano legislativo debe coope
rar con el Gobierno: medi
das correctoras para afron- 
tar'una situación econóniiea 
bastante delicada, reforma

DIRECCION:
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fiscal, organización de nue
vas estructuras laborales 
que hagan más progresivas y 
eficaces las relaciones entre 
empresarios y trabajado
res... La suma de la acción 
constituyente y del estudio 
de estos otros temas de fun
damental urgencia, define 
la extensa área de objetivos 
de una legislatura en la que 
el pueblo español va a de
positar grandes esperanzas.*

ERROR A LA VISTA

Jordi Domènech analiza 
en «El Noticiero Universal» 
el error que se podría come
ter en la fíjación de la simple 
mayoría a la hora de votar la 
Constitución.

«Sería uri grave error —o 
por lo menos eso cree uno — 
que se intentara aprobar la 
Constitución por simple 
mayoría. No, en este caso 
debe existir un consenso 
amplio que haga que por lo 
menos en el planteamiento y 
en el objetivo último estén 
todos los sectores de acuer
do. El nuevo texto constitu
cional no sólo puede ser del 
agrado de la derecha o ,del 
centró o la izquierda, sino 
que debe contar con el 
apoyo y benepíácito de to
dos.

Y esto no será difícil de 
conseguir si lo que se propo
ne es elaborar un texto fun
damental que se proponga 
instaurar en España una 
Monarquía constitucional y 
democrática con unas regio
nes y naciones autónomas.

Por último señalaré que si 
bien es cierto que las próxi
mas Cortes deben ser 
constituyentes, también lo 
es que su duración no puede 
reducirse a la de redactar el 
texto constitucional, sino 
que deben prolongarse para 
poder resolver otros graves 
problemas que tiene el país, 
fundamentalmente, el eco
nómico.»
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la capital mallorquína 
comenta que, debido a

Oreja, quien se encuentra 
París para participar en 
conferencia Norte-Sur.

Asimismo asistirán 
almuerzo ofrecido por

numerosos mensajes _  
felicitación y agradecimien-

y Aire que participaron en 
el desfile de ayer y 
jerarquías de los mas altos 
organismos militares y de las 
fuerzas de orden público.

Rey los jefes y oficiales 
los Ejércitos de Tierra, Mar

I^^CIONAL

de nué- 
iborales 
esivas y 
*s entre 
bajado- 
acción 
estudio 
de fun-
define 

bjetivos 
1 la que 
a a de-
ranzas»

analiza 
liversal» 
a come- 
a simple 
votar la

rior —o 
e uno — 
robar la 

simple 
5te caso 
onsenso 
e por lo 
niento y 
lo estén 
: acuer- 
onstitu- 
Ï ser del 
la o ,del 
la, sino 
con el 

) de lo-

ificil de
: propo- 
xto fun-
’oponga 
ña una 
cional y 
is regio- 
lomas.
ré que si 
is próxi- 
en ser 
bien lo 
o puede 
lactar el 
il, sino 
rse para 
5 graves 
el país, 
el eco-

STRAClON. 
ex 58054

La comisión interministerial 
electoral, hasta el 13 de junio

MADRID, 30 (Europa Press).- Hoy se espera que los 
empresarios de los cines de Madrid, cuyo personal lleva 
en huelga diez días consecutivos, den contestación a los 
liuelgúistas sobre sus reivindicaciones laborales, según ha 
informado a “Europa Press”, Carlos Venegas, presidente 
de la UTT del Sindicato del Espectáculo.

El sábado hubo un cambio de impresiones entre el 
comité de huelga y los empresarios, quedando estos en 
dar una contestación, concretamente sobre el punto 
tercero de la plataforma reivindicativa, referente a la 
petición de un aumento salarial proporcional al reciente 

i aumento de las localidades de los cines.
I “Entre hoy y mañaia puede quedar resuelta la 
i huelga”, ha declarado el presidente de la UTT dd 
I Sindicato del Espectáculo.
i Por otra parte el número de salas que siguen en hudga 
I es igual al de los dias anteriores, es decir 109, sobre un 
I total de 156 salas existentes en Madrid capital.
i Respecto a las treinta y tantas salas que frieron de 
I nuévo sus puertas este fin de semana, el comité de huelga 
i informa que son las salas cerradas por orden patronal, 
I ante el temor de que los piquetes de huelga pudieran 
I actuar y crear problemas. Visto que no había piquetes, 

estos empresarios hart vuelto a abrir. Esta reapertura 
i parcial no afecta a las 109 salas en huelga, ya que este 
I grupo de cines que abrieron el sábado no participaron 
I activamente en la huelga por la razón expuesta.

REUNIONES 
A DIARIO
MADRID, 30 (Europa Press).- A partir de 

hoy, lunes, la comisión interministerial que se 
ocupa de las elecciones generales ha sido 
convocada para celebrar sesiones diarias 
ininterrumpidas hasta el próximo día 13 de junio, 
según han informado a Europa Press fuentes 
competentes.

Las reuniones comenzarán a las ocho y media 
de la noche en el Ministerio de la Gobernación y 
estarán presididas por el subsecretario de la 
Gobernación, don Eduardo Navarro, presidente 
de la comisión técnica interministerial que viene 
trabajando en estos temas desde el último 
referéndum.

Asimismo, también a* partir de hoy se 
incorporarán al seno de la comisión 
representantes de otros ministerios a nivel de 
directores generales. Entre los nuevos miembros 
incorporados a la comisión estará en director 
general de Asuntos Consulares, del Ministerio de 
Asuntos Exteriores, así como de Relaciones 
Sindicales,Comercio e Industria, y don Alejandro 
Armesto, director de Medios de Comunicación 
Social del Estado.

Al parecer, la ampliación de la comisión 
obedece a un deseo de coordinar algunas 
actividades que se consideran vitales para el 
normal desenvolvimiento de la fecha de las 
votaciones y que se refieren fundamentalmente a 
estudiar previsiones de incidencias que podrían 
ocurrir el próximo día 15, en las cuales son 
competentes los ministerios técnicos citados.

CANDIDATURA ARAGONESA 
INDEPENDIENTE DE CENTRO 

PARA EL CONGRESO

ENCABEZADA POR 
HIPOLITO GOMEZ DE LAS ROCES

TU VOTO LO NECESITAMOS 
PARA ARAGON

Para conmemorar 
la jornada de ayer

EL REY 
OFRECE UN 
ALMUERZO 
A LAS 
FUERZAS 
ARMADAS

MADRID, 30 (Europa 
Press).— A las dos de esta 
tarde, se celebra en el 
Palacio Real un almuerzo 
que Su Majestad el Rey 
ofrece a las Fuerzas 
Armadas, para conmemorar 
la Jornada celebrada ayer 
denominada “Día de las 
Fuerzas Armadas”, según se 
ha manifestado a Europa 
Press en fuentes bien 
informadas.

A la comida asistirá el 
presidente del Gobierno, 
don Adolfo Suárez; el 
vicepresidente primero del 
Gobierno para Asuntos de la 
Defensa, teniente general 
Gutiérrez Mellado; los tres 
ministros militares, y el 
resto del Gobierno, salvo el 
titular de Asuntos 
Exteriores, don Marcelino

ARROJAN UN BIDON DE 
GASOLINA CONTRA VARIOS 
AUTOBUSES DE LA POLICIA
• Quedó completamente 

destruido un4urgón
BILBAO, 30 (Europa Press).- Esta madrugada, ha sido 

arrojado, por dos jóvenes que viajaban en un coche, un 
bidón de gasolina contra un grupo de 20 autobuses de la 
Policía Armada, aparcados en la vía pública.

El artefacto incendió.uno de los vehículos-furgón, marca 
“Avia”, de la 14 compañía en la calle Ihañez de Bilbao, 
pero no a los demás vehículos. El furgón citado quedó 
completamente destruido.

Los jóvenes viajaban en un “Seat-127” matrícula de 
Pontevedra y de la serie de numeración letra B, 
desconociéndose los números de la matrícula. Los autores 
del hecho se dieron inmediatamente a la fuga. Al parecer, se 
vio merodeando cerca del lugar del atentado otro coche 
Seat-124, matrícula de Bilbao serie C, que se soipecha 
pudiera estar relacionado con los autores del atentado, ya 
que uno de los ocupantes del “Seat-127” fue visto en el 
“Seat-124” posteriormente.

La policía practica activas diligencias para detener a los 
autores de estos hechos, también se han establecido 
controles policiales en distintos puntos de Bilbao.

PALMA DE 
MALLORCA, 30 (Europa 
Press). — Poco después de las 
10 de la mañana de ayer 
domingo quedó atracado en 
uno de los muelles del club 
de mar el yate “Giralda”, en 
el que viajó desde Cannes el 
conde de Barcelona, padre 
del rey don Juan Carlos.

Amigos y autoridades de 
Mallorca acudieron a saludar 
a don Juan de Borbón, 
quien bajó a tierra hacia la 
una de la tarde, para 
almorzar en las

ALIANZA POPULAR 
ARAGONESA

Diez hombres y una mujer aspiran a los escaños de las Cortes

Continuamos la publicación de unas breves semblarzas biográficas de todos.y 
cada uno de los candidatos que ALIANZA POPULAR presenta, en representación 
de nuestra provincia, para los escaños del Congreso de los Diputados y del ^nado.

Hoy presentamos los datos correspondientes a don José Lostao Camón, que 
figura con el número dos en la candidatura al Congreso.

EL REY RECIBIRA 
EN PLENO AL 

AYUNTAMIENTO DE BILBAO
BILBAO, 30 (Europa Press).— Mañana, martes, día 

^1« a las diez y media de la mañana. Su Majestad d Rey 
Tccibirá a la corporación municipal de Bilbao, presidida 
por su alcalde señor Berasategui.

Correnonde la audiencia a la petición cursada con 
motivo del pleno municipal celebrado el día 3 de 
febrero, en el que se trataron los temas de la 
eooficialidad del euskera. Régimen administrativo 
Special, amnistía, y utilización de la ikurriña. 
Posteriormente, en el pleno celebrado el 2 de marzo, el 
dcalde expuso la gravísima situación económia que 
amenaza con convertise en insostenible.

Todos estos temas serán expuestos, al parecer, a Su 
Majestad el Rey en la audiencia que se celebrará mañana.

to que, tras la renuncia a sus 
derechos dinásticós, durante 
estos días, ha recibido el 
conde de Barcelona, en 
Cannes, tuvo que cambiar 
de muelle porque, al carecer 
de comunicaciones 
telefónicas el primero en el 
que había atracado, los 
servicios de la Comandancia 
tenían que hacer frecuentes 
viajes para hacer llegar a don 
Juan los mensajes.

Al parecer, don Juan 
permanecerá en Palma hasta 
el próximo viernes, día 3 de 
junio, fecha en que se 
trasladará a Madrid para 
asistir a la primera 
comunión de uno de sus 
nietos.

Nacido en Zaragoza, 
cuenta cuarenta y ocho 
años de edad y está 
casado con doña Rosa 
María Boya Bal et, 
matrimonio que tiene 
seis hijos.

Es doctor ingeniero 
agrónomo, diplomado 
por la Escuela 
Internacional superior de 
la Cooperación, de París; 
diplomado en Alta 
Dirección de Empresas 
en la Universidad de 
Navarra; miembro del 
Consejo Superior Agrario 
y asesor de Empresas,

Ha sido delegado 
provincial del Ministerio 
de Agricultura en 
Zaragoza y director 
general del I.N.I.A. 
(Instituto Nacional de 
Investigaciones Agrarias). 
Experto en temas de 
planificación territorial. 
También ha dirigido el 
Centroide Investigación 
y Desarrollo Agrario del 
Ebro y ha sido profesor 
invitado de la 'Escuela de 
Cooperativas.

Igualmente ha 
participado en las tareas 
de Organizaciones 
Internacionales como la 
O.C.D.E., el Banco 
Mundial y la Comunidad 
Económica Europea.

Don José Lostao 
trabajó durante diez años 
“n la implantación de los 
regadíos del Canal de las 
Sardanas, pues se halla 
muy vinculado a la

CAMON

problemática de nuestra 
provincia, sobre todo en 
cuanto a los aspectos de 
su profesión y 
dedicación: el mundo de 
la agricultura.

Pronunció una 
interesantísima 
conferencia en la 
Institución "Fernando el 
Católico'' de la 
Excelentísima 
Diputación Provincial de 
Zaragoza, sobre el tema 
"La opción política del 
trasvase del Ebro", 
conferencia que fue

después editada por la 
mencionada Institución, 
ya que en aquella 
analizaba los innumera
bles aspectos que el 
pretendido trasvase 
ofrece, en los terrenos 
político, económico, 
social, etcétera.

£ntre otras 
condecoraciones posee la 
Gran Cruz de la Orden 
del Mérito Agrícola y la 
Medalla de las 
Mutualidades Escolares.
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Durante este
fin de semana

en Bilbao I

BILBAO, 30 .(Europa 
Press).— cerca de un 
centenar de mítines se han 
celebrado este fin de semana 
en la provincia de Vizcaya.

Destacan los 21 
celebrados por el Partido 
Nacionalista Vasco, 
principalmente el que tuvo 
lugar el domingo en 
Guecho, con asistencia de 
unas 3.000 personas, y el 
"día electoral” celebrado en 
la Feria de Muestras de 
Bilbao, con asistencia de 
varios miles de personas.

MITINES DEL PNV
PSOE Y PCE

A los dos últimos asistieron unas 40.000 personas
MITIN DE
FELIPE GONZALEZ

Por otra parte, el PSOE 
cejebró también varios 
mítines, entre los que 
destaca el desarroílado en el 
pabellón municipal de los 
deportes, con asistencia de 
unas 20.000 personas, en el 
que habló el secretario 
general del partido, Felipe 
González. Durante el acto el 
señor González, que fue 
aplaudido insistentemente 
por el público indicó que

"el 15 de junio puede ser 
decisivo para Españ^, pues 
puede ser el día del 
continuismo o de la 
libertad”. El secretario del 
PSOE dedicó gran parte de 
su discurso a defender la 
necesidad de una enseñanza 
pública, laica, no estatal y 
gratuita. Atacó a Alianza 
Popular y a Fraga Iribarne, 
recordando su actuación al 
frente del Ministerio de 
Gobernación el pasado año.

Aludió a las bases 
americanas en territorio

español, de las que no se 
declaró partidario. Finalizó 
diciendo que no pedía el 
voto, sino la libertad para 
conseguir una España libre y 
justa.

En este mitin hablaron 
también Nicolás Redondo, 
secretario general de la UGT 
y Ramón Rubial, presidente 
del PSOE, que atacaron 
respectivamente a la Alianza 
Popular y a la Unión del 
Centro Democrático, 
afirmando que no hay 
diferencia entre una y otra.

MITIN DEL PCE

Mitin destacado también 
fue el de "seis horas con el 
Éartido Comunista de 

uzkadi" en el que 
intervinieron cantantes y 
hablaron varios oradores, en 
presencia de unas 20.000 
personas, desarrollando la 
ideología y programa 
electoral del partido. El acto 
tuvo lugar en el Pabellón 
Municipal de Deportes.

El dia anterior, militantes 
del PCE pidieron protección 
solicitada.

La nueva 
bandera 

de Aragón

Alianza Popular 
Aragonesa

PRESENTA CION DE 
“ALIANZA NACIONAL”

TOLEDO, 30 (Europa 
Press).— La candidatura de 
Fuerza Nueva en Toledo, 
integrada en Alianza 
Nacional 18 de Julio, se ha 
p resentado durante la 
semana última en las 
localidades de Ocaña, 
Quero, Real de San Vicente, 
Cebolla, Bel vis de la Jara, 
Navalectn, Morejon y Torrijos 
y Ch’opesa.

■ En estas presentaciones 
intervienen el presidente de 
Fuerza Nueva, Blas Pinar, y 
candidato al Senado, ast 
como los demás miembros 
de la candidatura, en la que 
figuran Juan Avila (Senado), 
Manuel Val des Larra naga 
(Falange Española de las 
Jons, número uno al 
Congreso), Ricardo Alba 
(delegado regional de 
Fuerza Nueva en Castilla, y 
número 2 al Congreso^ 
Enrique Muro y Marta

REFORMA POLITICA
Teresa Corro chano.

Los locales donde 
tenido lugar 
près en taciones

han 
las 
han

La

O

DEFENDEREMOS
plena efectividad de los derechos humanos.

Un ordenamiento jurídico justo y respetado.
Una administración pública eficiente, rápida e imparcial.
Un Estado sólido, apoyado en el pueblo y en la vitalidad 

de las instituciones.
Una constitución del Estado que corresponda a una So

ciedad plural y democrática.
La realización del principio democrático en la monarquía, 

conformada a la altura de nuestro tiempo.
Un gobierno fuerte y estable, sujeto a fiscalización par

lamentaria, elegido por sufragio universal.
El reconocimiento de las autonomías regionales, en una 

España unida y solidaria, con apoyo colectivo a las regio
nes deprimidas.

La independencia del poder judicial y la unidad jurisdic
cional, junto a una justicia rápida y económica.

La defensa de las garantías constitucionales de la per
sona por los Tribunales.

La seguridad interior y la potenciación y prestigio de las 
Fuerzas de Orden Público.

Una política exterior digna y prestigiosa que defina la 
propia identidad de España.

La potenciación y modernización de las Fuerzas Armadas.

La libertad religiosa, con especial consideración para la 
Iglesia Católica.

El derecho de los ciudadanos a la información en ios me> 
dios de comunicación.

ESPAÑA, lo Único importante
DOMICILIO DE ALIANZA POPULAR ARAGONESA: COSO, 55 -3«

TELEFONOS 39 64 50 / 54 58 62

r e gistrado imp orlantes 
en tradas. En Torrijos, el 
sábado asistieron unas dos 
mil p e rs onas al acto 
c elebrado en el salón 
“Malver”. Ayer, domingo, 
se celebró un acto en el 
campo de fútbol de 
Oropesa, con centenares de 
asistentes. En este último 
acto estuvieron presentes 
televisiones y corresponsales 
de prensa de varios patses 
europeos, que al finalizar el 
mitin entrevistaron a Blas 
Piñar.

Los discursos de Blas 
Piñar, de unos tres cuartos 
de hora de duración se 
refieren al c ontenido 
doctrinal del programa de 
Fuerza Nueva, con espe^çial 
alusión a la trilogía 
Dios-Patria-Justicia.

Tras la aprobación 
llevada a cabo por 
las diputaciones 

provinciales aragonesas y 
anticipada por "A/e'jj 
tenemos una bandera 
oficial de Aragón. Su 
proliferación es líe 
suponer que no se haga 
esperar.

Ya tenemos una 
bandera aragonesa, con 
esa, para algunos, 
discutible mezcla de la 
cruz de San Jorge y las 
barras rojas y amarillas. 
Eso es lo de menos, 
como si se nos apura, lá 
bandera misma. Porque 
ésta no es más que un 
símbolo, y por mucha 
importancia que tenga o 
se le dé en este caso, 
donde realmente residela 
fuerza es en aquello que 
significa o simboliza; el 
pueblo aragonés.

Y a q u í, I o 
repetimos de nuevo, es 
donde nos duele. Porque 
queremos un Aragón 
grande, un pueblo 
desarrollado y culto, 
donde impere la justicia, 
la libertad y el oiíden. Es 
decir, quisiéramos que 
nuestra bandera fuera 
incluso un estímelo para 
potenciar a nuestra 
región en todos los 
niveles. 0 e no 
proponernos estas metas, 
tendremos bandera 
- bienvenida, de todas 
formas -, tendremos 
otros signos, canciones, 
etc..., pero a la postre 
nos volveremos al famoso 
refrán aragonés: "Tienes 
mucho dinero y poca 
fachenda; al 
revés te lo 
digo pa que 
me entien
das".

GANARAN DINERO

Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros, horas libres 
Venta garantizad^. Pajt 
contado. Escríbanos. 
RUFEAL —ROSAL* 
PONTEVEDRA.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 30 de Mayo de 1977

DIVISA

C A M B 1 o s

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA.................... 68,980 69,180
1 Dólar Canadiense .... 65,731 65,990
1 Franco Francés.......... 13,931 13,985
1 Libra Esterlina............. 118,321 118,941
1 F ranco Suizo ................ 27,512 27,647

100 Francos Belgas(com) . 190,895 191,980
1 Marco Alemán............. 29,252 29,399

1 00 Liras Italianas............. 7,782 7,813
1 Florín Holandés.......... 28,015 28^153
1 Corona Sueca............... 15,781 1 5,863
1 Corona Danesa............. 11,460 11,512
1 Corona Noruega.......... 13,098 13,152
1 Marco Finlandés .... 16,897 16,987

100 Chelines Austríacos . . 410,107 413,755
100 Escudos Portugueses . 178,196 179,641
100 Yens Japoneses.......... 24,861 24,978
100 Francos Belgas (fin) . . 190,605 192,220
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a nueva 
tandera

Aragón

lAS la aprobación 
evada a cabo por 
liputaciones 
dales aragonesas y 
ada por "A/e", yj 
os una bandera 

de Aragón. Su
Feración es lle 
r que no se h^a

tenemos una 
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lie mezcla de la 
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rojas y amarillas, 
s lo de menos, 
i se nos apura, la 
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I es más que un 
), y por mucha 
mcia que tenga o 
dé en este caso, 
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es en aquello que 
a o simboliza; el 
aragonés.
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en ida, de todas 
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dinero y poca

Presidencia del Gobierno 
desmiente los rumores

CARMEN DIEZ DE 
RIVERA NO ESTA

El secuestro de don 
Javier de Ybarra

El secuestro de don Javier de Ybarra continúa 
dentro del mayor misterio a pesar del intenso 
rastreo que la policía viene efectuando no sólo en las 

zonas próximas al domicilio del secuestrado, sino en 
toda la región,, ya que se tiene casi la completa 
seguridad de que don Javier de Ybarra está retenido 
por los secuestradores en algún lugar de Vizcaya.

A este propósito se rumorea que a medida 
que transcurren los días, crece la inquietud por 
la seguridad personal del financiero vasco, ya 
que existen las sospechas de que algunos 
activistas hayan huido del sur de Francia para 
refugiarse en el País Vasco, y sean éstos quienes 
acentúen los extremismos en las acciones 
terroristas.

De cualquier manera, la situación de don 
Javier Ybarra es preocupante aunque tampoco 
faltan los que piensan que la familia habrá 
logrado contactos directos con los 

' secuestradores.

ARRESTADA
"Se trata de una inocente tentativa 
de desprestigio creado por algún 
grupo político

MADRID, 30 (Europa Press).- En relación con los rumores 
que en los últimos días habían circulado en algunos sectores de 
Madrid, acerca de un presunto arresto de la que fue jefe del 
gabinete del presidente del Gobierno, señorita Carmen Diez de 
Rivera, la dirección de prensa de la Presidencia del Gobierno ha 
facilitado, ayer domingo, la siguiente nota oficial:

"El rumor sobre el presunto arresto domiciliario de la señorita 
Carmen Diez de Rivera y el entorno especulativo que lo rodea es 
tan fantástico que, inevilablemente, tiene que tratarse de un

Un pacto regional

DIVISAS

¡OZANO
SENdDO)de 1977

M B 1 o S

VENDEDOR)R

J. L. Costa Ve/asco

RAN DINERO

ARAGON ES NUESTRO PARTIDO

COMISION DE FESTEJOS DEL EXCMO. AYUNTAMIEN
TO Y MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

Gobierno, 
que desee 
desmiente

deseo que sus autores querrían convertir en realidad.
La dirección de prensa de la Presidencia del 

independientemente de las acciones judiciales 
interponer la interesada a título particular,

^^■AY que pedirlo ahora. Es el momento. Las dudas en 
^^|tomo a los resultados electorales obligan a que los 
principales partidos y coaliciones en liza, dentro de la 
región aragonesa, midan sus fuerzas en una campaña 
difícil, un tanto '*esquinada" e insuficiente a todas luces.

innos veinticinco 
íseros, horas libres 
arantizacfá. Pago 
*. Escríbanos. 
L —ROSAL * 
:dra.

parlamentario

Ae

\CION 
DA POR

69,180 
65,990 
13,985

118,941 
27,647

191,980 
29,399

7,813 
28^153 
1 5,863 
11,512 
13,152 
16,987

413,755 
179,641

24,978 
192,220

categóricamente estos rumores y no les da otro valor que el de 
una inocente tentativa de desprestigio personál quizá 
interesadamente creada por algún grupo político

Al propio tiempo informa que por parte de la Presidencia del 
Gobierno se ha dado orden de que se efectúen los estudios 
necesarios para ejercitar las acciones que correspondan ante una 
campaña de calumnias de clara intencionalidad política".

La indecisión del electorado, a estas horas, sigue 
siendo considerable; aquí como en el resto de 
España. Un factor que contribuiría a reducir 

considerablemente esos grandes porcentajes de indecisos 
ante las urnas creo que es el que voy a proponer hoy a 
esas grandes coaliciones y a esos grandes partidos que, 
a pesar de las dudas de buena parte del electorado, cuentan 
ya con las máximas posibilidades de obtener escaños para 
las nuevas Cortes.

TEATRO PRINCIPAL
TEATRO NACIONAL OE ZARAGOZA

TARDE, 7’15 — NOCHE, U

TEATRO POPULAR 
(Alumnos de 1» Escnels Municipal de Arte Dramático) 

PRESENTA 
DOS PIEZAS EN UN ACTO DE 

PEDRO SALINAS 

“LA CABEZA DE MEDUSA”
DIRECCION :

TERESA DE JOSE y CARLOS BLANCO 

“LA ISLA DEL TESORO” 
Dirección: FERNANDO BURBANO

BUTACA: 50 PESETAS

MARIA ISABEL PÓNTAQUE ADELANTADO 
JUAN JOSE SANZ [ARQUE 

ISAIAS ZARAZAGA BURILLO

CANDIDATURA ARAGONESA 
INDEPENDIENTE DE CENTRO

1 NGABLZADA PARA 11 CONCiRESO POR 
HIPOLITO GOMEZ DE LAS ROCES

FALANGE AUTENTICA 
PROTESTA POR LA 
ACCION DE CARLOS 
ZAYAS
'Pedimos que no sea más que 
un hecho aislado"

MADRID, 30 (Europa Press).- El jefe 
nacional de Falange Española de las -JONS 
(auténtica) Pedro Conde Soladaña, ha 
enviado una carta de protesta al secretario 
general del PSOÉ, Felipe González, contra la 
actuación de Carlos Zayas, militante del 
partido y candidato por Teruel.

El hecho a que se refiere la protesta se 
registró en Albalate del Arzobispo (Teruel), 
donde Carlos Zayas borró el nombre de José 
Antonio en una lápida, y pintó el nombre 
del PSOE encima.

La carta de Pedro Conde pide que "no sea 
más que un hecho aislado que nada tiene que 
ver con la reconocida práxis democrática del 
PSOE". Termina diciendo que tal acción 
merecía la renuncia de Carlos Zayas como 
candidato.

A pesar de la prohibición

MANIFESTACION 
CONTRA LA 

CENTRAL 
NUCLEAR DE 

VALDECABALLEROS
BADAJOZ, 30 (Europa Press).- Alrededor de 

1.200 personas han participado en una denominada 
"marcha verde anti-nuclear" celebrada el domingo, 
como expresión de protesta por la construcción de 
una central nuclear en la localidad de 
Valdecaballeros, situada en la zona de arranque de 
los regadíos de las vegas del Guadiana.

La "marcha verde" no había sido autorizada por 
la autoridad gubernativa, y en las carreteras de 
acceso a la zona de Valdecaballeros laGuardia Civil 
había establecido controles que impidieron a los 
manifestantes llegar al lugar donde se construye la 
central nuclear.

No obstante, se concentraron en la localidad de 
Navalvillar de Vela. Asistieron también algunos 
extremeños, emigrantes de la región y que 
actualmente residen en otras provincias, asi como 
una representación del comité antinuclear de 
Cataluña.

La marcha se inició a las 9 de la mañana y se dio 
por finalizada hacia las 9 de la noche, hora en que 
concluyó en Mérida un acto celebrado frente a la 
sede del partido regionalista extremeño "Arex", y 
ante la oficina de la Confederación Hidrográfica del 
Guadiana, con gritos de descontento por la 
construcción de dicha central nuclear.

A proposición es sencillamente esta: Un acuerdo 
previo entre los candidatos para constituir, después 

de las elecciones, una Asamblea regional de 
parlamentarios aragoneses a través de la cual se canalicen, 
coordinen y ejecuten las principales aspiraciones y 
exigencias de los habitantes de esta zona de España.

M uchos de ios candidatos en liza por Aragón 
están hablando estos días, durante la campaña, 

de la posibilidad de aspirar a un sistema autonómico 
regional pero hasta el momento casi ninguno ha 
secundado la idea de crear un conjunto parlamentario que 
coordine los esfuerzos, bien para esa autonomía, bien para 
ia defensa directa, real y eficaz de los intereses de Aragón. 
Casi ninguno parece estar dispuesto "a priori" a renunciar 
a unas pocas prerrogativas o a unos pocos dictámenes de 
sus partidos y coaliciones en aras de esa eficacia 
legislativa.

N los programas de acción regional de la mayoría de 
las candidaturas existen sanos propósitos de 

fomentar un urgente plan de comarcalización en las tierras 
aragonesas que se convierta en instrumento válido para 
salvar los graves desequilibrios interregi on ales que existen 
hoy. En este sentido muchas de las medidas urgentes que 
están necesitando la región aragonesa podrían ser suscritas 
por la mayoría de los candidatos a Cortes sin el menor 
menoscabo para los intereses de sus partidos o de sus 
coaliciones. Hoy, sin embargo, cada coalición, cada 
partido, propone las soluciones más idóneas para la región 
desde un nivel de distanciamiento con respecto a las otras 
alternativas políticas que, al menos en materia de acción 
regional, están propugnando práctican«nte lo mismo.

ERIA de desear que la imagen que están ofreciendo 
hoy los grandes partidos políticos a nivel nacional, 

de desunión y hasta de peligrosa intransigencia para el día 
en que sus candidatos lleguen a las Cortes, se transformara 
sensiblemente en el planteamiento de esos grandes grupos 
políticos a la hora de abordar las cuestiones estrictamente 
regionales, esto es, las cuestiones que afectan de manera 
más directa al electorado que les va a llevar —en nuestro 
caso, a los aragoneses— hasta el Congreso o el Senado.

En las campañas electorales de estos días hay 
promesas de democracia. Hasta los que no son ni 
han sido nunca demócratas hacen tales afirmaciones. No 

se promete, en cambio, una política de coordinación de 
esfuerzos entre los futuros parlamentarios, 
independientemente de su origen partidista, para sacar, 
éntre todos,a la región aragonesa de su actual postración. 
El consenso, según mis noticias, resulta difícil incluso a la 
hora de plantear conjuntamente ipor los partidos el estudio 
de temas tan concretos y tan definitivos como el del Plan 
Director Territorial para las comarcas aragonesas.

tiempo estamos todavía para llegar a pergeñar ese 
pacto regionalista entre todos aquellos que, casi con 

seguridad, van a conquistar escaños en las Cortes porque 
los aragoneses van a favorecerles con su voto. El ejemplo 
de los partidos y de las coaliciones importantes, en esta 
línea, podría servir incluso para desperezar a casi un 
cincuenta por ciento del electorado que, a estas horas, 
sigue sin saber por qué liste va a acabar votando, si es que 
vota.
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CARRILLO, A 
BARCELONA

BARCELONA, 3Ó (Europa Press).— Don Santiago 
Carrillo, secretario general del Partido Comunista de 
España, llega hoy a Barcelona con el fin de participar en 
el mitin masivo que el PSUC (Partit Socialista Unificat 
de Catalunya) ha organizado para las nueve de la noche 
en el parque de la Ciudadela, y al que, según los 
organizadores, se espera que asistan más de cien mil 
personas.

El secretario general del PCE mantendrá una rueda de 
prensa con los informadores barceloneses en la sede 
central del PSUC a las cinco de la.tarde.

TARRADELLAS PODRIA 
VOLVER ANTES DE

LAS ELECCIONES

I

I

estrictamente 
confidencial

VARGAS LLOSA, EN 
MADRID

MADRID. 30 (Europa 
Press).— El escritor peruano 
Mario Vargas Llosa llegó a

última hora de la noche 
pasada a Madrid, procedente 
de la Unión Soviética.

BARCELONA, 30 (Europa' 
Press).— “He mantenido y 
mantengo que sólo volveré a 
Cataluña como presidente de la 
Generalitat (...) Refecto al día 
en que esto ocurra he estado 
reflexionando y sopesando 
muchos factores. Si el 
organismo consultivo de 
acuerdo con el pueblo de 
Cataluña lo manifiesta de forma 
masiva volveré a Cataluña jpase 
lo que pase”, manifesto el 
pasado sábado don Josep 
Tarradellas, presidente de la 
Generalitat de Catalunya en el 
exilio. E insistió más adelante: 
“No creo que vuelva antes del

El sábado se reunió el organismo 
- consultivo de la Generalitat I

El voto 
de los Reyes

15 de junio, pero esto depende 
de la decisión masiva del pueblo 
catalán”. Por mi parte estoy 
dispuesto a cruzar la frontera 
para estar a vuestro lado”. El 
señor Tarradellas afirmó empero 
que cree que su presencia podría 
complicar el panorama político 
catalán en tanto el pueblo no se 
haya manifestado en las 
próximas elecciones.

En la reunión del organismo

consultivo estuvieron 
representados la mayoría de los 
fiartidos catalanes, registrándose 
a ausencia de Unió Democrática 

de Catalunya, Convergencia 
Democrática de Catalunya, 
Partit Socialista Unificat de 
Catalunya y Esquerra 
Democráticá de Catalunya, 
cuatro de los más importantes 
partidos de obediencia catalana.

ESTRENOS PARA HOY LUNES

R E X 5-7-9-11 (MAYORES DE 18 AÑOS)
Quizás encontrase a la joven... 
quizás se encontrase a sí mismo

Un viaje hacia 
ef peligro.

Una escapada 
hacia el amor.

«mŒAm™/i»m»cm»ElŒI?rMSHERMAN -WHWWHaTIlllOCHESEMlOrYSWaARK 

™iooa»iW'l®RTM.SfRM®-ísmíTO03W MDAKKÍRlWRPtNN : woacraiAsociíKiSENELÍMj • iBwmno» 

itoWbnMrBrot^^Una Compañía Warner Communications

POÍO ®WQV (Mayores de 18 años)

LA ASEDIABA EL ESPANTO

EL PLENARIO DE LA 
ASSEMBLEA, EN CONTRA 
DE LA CREACION DEL 
CONSEJO GENERAL 
DE CATALUNYA

N algunas

VICTORIA
¿ES EL AMOR ENTRE DOS MUJERES 

MOTIVO DE TRAGEDIA?

BARCELONA, 30 (Europa 
Press )l— En su segunda sesión 
filen aria, celebrada ayer en los 
ocales del Club Mundo, la 

Assemblea de Catalunya acordó 
su total oposición a la 
constitución del Consejo 
General de Catalunya y, por el 
contrario, la celebración tras las 
elecciones de una Assemblea de 
Catalans Parlamentaris, 
presidida por Tarradellas y 
encargada de preparar las 
elecciones para el Pariamento 
catalán. Dicha Asamblea, que 
aportaría el espíritu del estatuto 
del 32, se encargaría también de 
sentar las bases para la 
proclamación de la Generalitat.

Este acuerdo de la 
Assemblea, según él mismo, ha 
de ser vinculante para todos 
congresistas y senadores que se 
presenten por Catalunya y, en 
este sentido, la Assemblea pide a 
todos los electores catalanes que 
no voten a aquellos candidatos 
que no se comprometan a 
defender tales acuerdos.

La votación de tales 
acuerdos, propuestos en 
principio por los miembros 
independientes de la Assemblea 
y rechazados por varios de los 
partidos más importantes, fue 
finalmente favorable a los 
primeros y evidenció una 
postura distinta en elementos 
afines de distintas coaliciones y 
alianzas.

Por último, la Assemblea 
acordó realizar una 
concentración en la plaza de San 
Jaime el próximo día 9 de junio 
para exigir el retomo del 
presidente de la Generalitat en 
el exilio, honorable Tarradellas.

1

I
I

I

I

I

tertulias se 
habla estos días 
del voto de los 
Reyes ¿Pueden 
votar? ¿A quién 
votarán? El 
especialista en 
temas históricos 
de las casas reales 
europeas, Juan 
Balensó, acaba de 
declarar:

‘ ‘ Ningún 
soberano reinante 
d e Europa vota 
en unas eleccio- 
nes , ni en 
referéndums, 
pero sí lo hacen 
las personas de la 
familia real. No es 
frecuente que 
voten ni el Rey ni 

,1a Reina como 
tales y en el caso 
de los Reyes de 
España sus hijos 
no tienen edad 
para hacerlo. En 
cuanto al resto de 
la familia real, y 
entendemos por 
familia real los
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BURGOS: TERMINO 
LA HUELGA DE 
HAMBRE DE LOS 
PRESOS VASCOS

BURGOS, 30 (Europa 
Press).— Hoy se registra una 
completa normalidad en él 
centro penitenciario de 
cumplimiento de esta 
ciudad. Los siete presos 
preventivos vascos han 
cesado en la huelga de 
hambre que iniciaron la 
noche del pasado lunes, día 
23 de mayo, haciendo vida 
normal desde ayer, 
domingo.

Como se sabe, la actitud 
de huelga de hambre fue 
adoptada como protesta por 
las medidas de
extrañamiento tomadas por 
el Gobierno, y a tenor
que la intención de 
presos es continuar 
España.

Por lo que respecta a

Condes 
Barcelona

d e 
las

de 
los 
en

los
presos comunes, esta 
mañana se han reintegrado a 
sus ocupaciones habituales 
en las distintas dependencias 
de la prisión, después de una 
semana de paro.
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infantas Pilar y 
Margarita y sus 
maridos y los 
duques de 
Calabria podrán 
votar, natural
mente , como 
cualquier 
ciudadano 
español, y es de 
esperar que así lo 
hagan ”

Pues ya lo 
saben aquellos 
que esperaban 
conocer, siquiera 
fuera por atisbos 
de rumor, el voto 
de los Reyes. Los 
Reyes no votan 
en ningún estado 
europeo.
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El Rey presidió el desfile en Madrid

APLAUSOS AL PASO DE 
LAS FUERZAS ARMADAS

psiafiras para 
laeâltar

MADRID, 30 (Europa 
Press).— Con motivo de 
celebrarse, ayer domingo, el 
Día de las Fuerzas Armadas, 
tuvieron lugar en las 
capitales de provincia y 
principales ciudades de toda 
España desfiles castrenses 
que revistieron ^ran 
brillantez, y que tuvieron 
como denominador común 
la hermandad de las 
unidades militares con el 
público civil, que aplaudió y 
vitoreó el paso de los 
soldados y fuerzas de orden 
público.

Relieve especial tuvo el 
desfile que se celebró en 
Madrid, en el paseo de la 
Castellana y que contó con 
la presidencia de honor de 
los Reyes de España, don 
Juan Carlos y doña Sofía, 
acompañados por sus hijos, 
el príncipe Felipe y la 
infanta Elena. Los reyes 
ocuparon una tribuna de 
honor desde la cual don 
Juan Carlos, en posición de 
firmes, y saludando a las 
distintas banderas y
estandartes de las tropas que 
desfilaban presenció
parada militar.

LLEGADA DE LOS 
REYES

la

descubierto, al lugar del 
desfile, entre los aplausos de 
los miles de personas que se 
encontraban en el paseo de 
la Castellana y zonas 
próximas. Tras ser saludados 
por el presidente : del 
Gobierno, don Adolfo 
Suárez, presidente de las 
Cortes y del Consejo del 
Reino, don Torcuato 
Fernández Miranda, 
vicepresidentes del 
Gobierno, ministros, y otras 
altas representaciones, los 
Reyes ocuparon la tribuna 
de honor, y, una vez 
concedido el oportuno 
permiso para el inicio del 
desfile, que el Rey otorgó, 
el capitán general de la 
Primera Región Militar dio 
la orden de comenzar el paso 
de las tropas.

La parada militar se 
inició con el desfile de más 
de ciento cincuenta aviones 
y helicópteros, que en 
correcta formación, 
sobrevolaron la vertical del 
paseo de la Castellana, én 
dirección sur-norte. En esta 
demostración participaron

A continuación, y tras las 
autoridades militares que 
abrieron el desfile de las 
fuerzas a pie, marcharon por 
el paseo de la Castellana 
alumnos de la Escuela Naval 
Militar, de la Academia 
General del Aire, de la 
Academia General Militar y
de la Academia General
Básica de Suboficiales.
Seguidamente participaron 
batallones de Marinería y de 
Infantería de Marina, dos 
escuadrones del Ejército del 
Aire, dos batallones de la 
Brigada de Defensa 
Operativa del Territorio, dos 
compañías de operaciones 
especiales, un batallón de 
ferrocarriles, tres batallones 
de la división acorazada y

lasLos Reyes llegaron a 
doce del mediodía, en coche

aviones ‘‘Mirage” 
“Phamton”, ‘‘Saeta’ 
‘‘Azor’’, “Orion’ 
“Aviocar” ‘‘Caribou 
“Hércules” y aparatos de I 
escuela de reactores y de I 
Escuela de Helicópteros.

la 
la

Con gritos de "Queremos otro 
18 de julio"

>.PROVOCACIONES ULTRAS 
EN BARCELONA

BARCELONA, 30 
(Europa Press).— Ayer se 
celebró en Barcelona el día 
de las Fuerzas Armadas, con 
un desfile militar en el que 
participaron 6.500 hombres, 
500 vehículos y 72 piezas 
de artillería. El acto estuvo 
presidido por el capitán 
general de Catalunya.

El desfile fue iniciado 
por una sección de motos de 
la Guardia Civil. El de las 
unidades de a pie lo abría 
una escuadrilla del Ejército 
del Aire, seguida de las 
unidades de la escuadra de 
suboficiales de Talarn, 
agrupaciones de Infantería 
Bridot-IV, DM-4 y la COE.

inmediatamente después 
del paso de hs 'tropas, y 
mientras la gente invadía la 
calzada, unas doscientas 
personas lanzaron octavillas 
de la “Alianza 18 de Julio” 
e iniciaron una 
manifestación. En su 
itinerario por algunas calles 
de la ciudad pronunciaron

gritos como “Ejército 
poder", “Queremos otro 
de julio". Al llegar a 
Ramblas vol caro n
tenderete de

al 
18 
las 
un

la coalición
Esquerra de Catalunya
increparon 
miernbros de

a algunos 
la coalición

“Socialistas de Catalunya”. 
Poco después varios 
centenares de jóvenes de 
otras tendencias se 
opusieron a Jos 
manifestantes produciéndo
se un fuerte enfrentamiento 
a la altura de la calle de 
Portaferrisa. En los primeros 
momentos se creyó que se 
habían producido heridos, 
pero fuentes de la Jefatura 
de Policía consultadas por 
Europa Press han informado 
de que hubo sólo un 
transeúnte herido leve a 
causa de una piedra arrojada 
por alguno de los grupos.

En relación con el día de 
las Fuerzas Armadas, una 
flotilla de la Armada arribó 
al puerto de Barcelona.

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial del Estado núm. 121 de fecha 
21 de mayo del año 1977, se publica anuncio de 
convocatoria del concurso para contratar la 
instalación de señales automáticas y demás elementos 
reguladores del tránsito urbano en el Término 
Municipal de Zaragoza.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en, la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de veinte días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del d ía 15-6-77.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 24 de mayo de 1977.

El secretario general, 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

reclutas pertenecientes a los 
CIR de Colmenar y Alcalá 
de Henares (Madrid). Acto 
seguido desfilaron fuerzas 
de la legión, un tabor de' 
Regulares, dos banderas de 
paracaidistas, tropas del 
Ministerio del Ejército, un 
batallón de la escuela Militar 
de Montaña y fuerzas
especiales del Ejército 
Tierra.

ADHESION A LAS 
FUERZAS DE ORDEN 
PUBLICO

de

Cerraron el desfile, en el
que participaron doce mil 
hombres, representaciones 
de las fuerzas de Orden 
Público, Guardia Civil y

Policía Arm ada, q ue
recibieron grandes ovaciones 
y vítores por parte del 
público, así como gritos de 
“bravo, bravo”. Estas 
muestras de adhesión 
acompañaron a las fuerzas 
del orden durante todo el 
tiempo que desfilaron por el 
paseo de la Castellana.

Finalizado el desfile, los 
Reyes y sus hijos fueron 
despedidos por el presidente 
del Gobierno, presidente de 
las Cortes, vicepresidentes 
del Gobierno, ministros y 
demás altas personalidades 
militares y civiles, y entre 
las aclamaciones del público 
abandonaron el paseo de la 
«Castellana, poco después de 
la una de la tarde.

'Va a cambiar ia faz 
de España. Va a cambiar, 
no cabe duda, toda ia^ 
orientación socio-po/ítica . 
de nuestro pueb/o. Y 
nuestro pueb/o está 
desentrenado. /Nuestros 
mismos católicos no 
aciertan a comprender 
qué es lo que significa ni 
aun esa misma palabra de 
democracia ni hacia 
dónde vamos en este 
cambio que ahora 
empezamos".

(Cardenal Tarancón).

OPTICO
LA CONTACTOLOCIA

Hemos venido desarrollando en 
mensajes anteriores el por qué 

de nuestra necesidad de crear un 
CENTRO. De cómo iba a estar 

dotado. De cuánta profesionalidad 
y experiencia se iba a ofrecer 

en el mismo.
Ahora, anunciamos CUANDO:

El día 1 de junio, será 
INAUGURADO nuestro 

MODERNISIMO CENTRO DE 
ADAPTACION DE LENTES DE 

CONTACTO.

En él, los últimos adelantos en 
adaptación de -LENTES DE 
CONTACTO y n<jestra alta 
especialización, resolverán 
cualquier caso. Y de manera 
muy especial, aquéllos que no 
encontraron anteriormente la 
mejor solución a su problema.

HOY 
LLEVAR LENTES DE 
CONTACTO, ES... COMO 
NO LLEVAR NADA.

PROXIMAMENTE EN COSO 100, 4-4’

CENTRO DE ADAPTACION 
DE LENTES DE CONTACTO

i cámara ópticos
VISION DEL PRESENTE Y IDEE FUTLKO
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la solución 
ae los problemas 

de aragón 
está en tu mano 
^SOE

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

SOCIALISE ES LIBERTAD

MUNDO'
semanario decano

Todos nuestros temas son de portada:

Los MINISTROS de 
TARRADELLAS

DICCIONARIO de la 
EXTREMA DERECHA

HABLA la VIEJA 
GUARDIA de P.C.E.

Las CARCELES 
de FRANCO

■anciotuu.
Anuncia el director general de Campsa:
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■ “AMENAZAS PARA 
LA SUBIDA DE 
LA GASOLINA” umBHmmmHBaHHBmHBHHuamHUHmmaaHHmmBmMHm^^n

MADRID, 50 (Logos).- No hay nada concreto sobre 
una próxima subida del precio de la gasolina, pero en estos 
momentos existen varias amenazas que podrfan. provoca 
ese aumento en un plazo no lejano, manifestó el director 
general de Campsa en la reunión. informativa con los 
representantes de los distintos medios de comunicación 
para presentar la memoria del monopolio correspondiente a 
1976, en un acto que estuvo presidido por el presidente del 
consejo de administración de Campsa, don Santiago 
Foncillas.

El director general de 
Campsa, don Francisco 
Pérez Cerdá señaló que las 
amenazas que existen en 
estos momentos respecto a 
un próximo incremento del 
precio de la gasolina son: el 
aumento del precio de los 
crudos en un 5 por ciento a 
partir del próximo primero 
de junio, la marcha de la 
peseta, que se está 
deslizando a valores 
inferiores a su paridad 
respecto al dólar, y hay que 
tener en cuenta que los 
crudos los pagamos en 
dólares, y, finalmente, que 
se están suministrando por 
nuestras refinerías calidades 
superiores no paralelas con 
los precios de mercado.

En relación con el futuro 
de Campsa y de los rumores 
de su rescisión de contrato 
de monopolio y más 
concretamente de su 
nacionalización, don 
Santiago Foncillas dijo que 
el precio que el Estado 
tendría que pagar en ese 
caso sería muy alto, por lo 
que esta medida la 
consideraba cara, 
innecesaria e inoportuna, lo 
cual no quiere decir que el 
Estado se inhiba, sino todo 
lo contrario, pues ha de 
estar cada día más presente 
en el mundo del petróleo. 
Por otra parte en una 
medida de esta magnitud ha 
de considerarse el necesario 
respeto a los intereses de los 
accionistas privados.

sobre el consumo, añadió es 
actuar sobre los precios^ e 
indicó que el precio español 
es bajo respecto a los 
euopeos. Lo que ocurre 
—continuó— es que el 
español no tiene sentido del 
ahorro en absoluto.

I Por último, y aclarando 
las cuestiones referentes al 
precio de los crudos y el

0 ‘La nacionalización es una 
medida cara, innecesaria 
e inoportuna”

• "La peseta se desliza a valores 
inferiores y los crudos los 
pagamos en dólares"

ABASTECIMIENTO 
ASEGURADO

Respecto a las existencia 
se dijo que no hay problema 
alguno de abastecimiento ni 
de existencia y que estas 
están ampliamente 
aseguradas. También se 
indicó que en este mismo 
año se habían puesto en el 
mercado dos nuevos 
productos, la gasolina de 90 
octanos y el fuel-oil número 
dos.

¿RACIONAMIENTO?

En cuanto a una posible 
medida de racionamiento o 
restricciones en el consumo 
de gasolina, el señor 
Foncillas manifestó que en 
estos momentos no hay 
nada previsto sobre el tema 
y que, en cualquier caso, la 
medida sería poco política 
por impopular y porque 
crearía un mercado negro. 
La única manera de actuar.

García López

nivel de vida, el señor 
Foncillas y el director 
general de Campsa 
manifestaron que los costes 
de los crudos no tienen nada 
que ver con el nivel de vida, 
ya que el coste de aquéllos 
es idéntico para todos los 
países, sea cual sea su nivel 
de vida, si bien reconocieron 
la diferencia en cuanto a los 
impuestos del Estado sobre 
los productos petrolíferos.

1940 MILLONES 
DE BENEFICIO

En la m e m oria de 
Campsa que será entregada 
el próximo día 30 a los 
accionistas en la junta 
general, se recogen los datos 
relativos a los ingresos 
brutos por ventas de 
3 6 6.51 7 mil Iones de 
pesetas. Siendo el resultado 
neto a favor de la compañía 
de 1.940 millones de 
pesetas, es decir 199 
millones de pesetas más que 
en el ejercicio del año 19/6.

"LOS12J00 MILLONES
QUE HAN APORTADO 
LOS EMIGRANTES...

MADRID, 30 (Europa 
Press).— Ayer domingo tuvo 
lugar un mitin de la 
''Alianza Socialista 
Democrática-Centro 
izquierda" en un cine del 
barrio de Carabanchel, en el 
transcurso del cual don 
Antonio García López, 
candidato ai Congreso de 
Diputados por Madrid, 
afirmó que "los 12.000 
millones de dólares que los 
emigrantes españoles han 
aportado a nuestro 
presupuesto en los últimos 
años, son, precisamente, los 
mismos que la burguesía se 
ha llevado a Suiza para 
engrosar sus ya nutridas 
cuentas corrientes".

"Hoy por hoy —dijo más 
adelante— una alternativa 
socialista democrática es el 
único nexo posible que, 
ante una posible crisis del 
centro, capitaneado por 
Suárez, hará viable el 
entendimiento entre la 
derecha y la izquierda 
dogmática".

... son los mismos que la 
burguesía se ha llevado a Suiza"

Por su parte, don José 
Prat, también candidato al 
Congreso de Diputados, que 
la lucha contra las ideas que 
caracterizó al régimen 
anterior continúa hoy^ en 
día, aunque se haya 
disfrazado con ciertas 
argucias.

Por otra parte, en un 
mitin que se celebró en el 
pabellón polideportivo de 
San Lorenzo de El Escorial,

don Antonio García López 
afirmó que "es muy posible 
que nosotros no lleguemos a 
participar en el Gobierno 
despuér de las elecdones. 
Pero eso sí, estad bien 
seguros de que estaremos 
muy atentos a la cesta de 
pan que allí se va a repartir. 
Y os aseguramos de que al 
primero que intente meter 
la mano se la vamos a 
cortar".

■ CAMBIO DEL BILLETE 
DE DOLAR A 70 PESETAS

MADRID, 30 (Europa Press).— Por primera vez en el 
año, y para el vendedor, el cambio de billetes grandes y 
pequeños del dólar americano ha superado la (terrerade 
las 70 pesetas, situándose el cambio en 70,02.

El último cambio del dólar, para los billetes y al 
vendedor, había sido de 69,99; mientras que en el 
mercado de divisas el cambio ha sido de 68,980 para el 
comprador y 69,180 para el vendedor.
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PROGRAMAS ECONOMICOS 
DE LOS PARTIDOS

taflçrteyjra/ôs
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los crudos y el
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'0,02.
los billetes y ei 
ntras que en el 
e 68,980 para el

historia, tres
(Hacienda, Industria y Comercio) han 
acordado concertar la gestión de la 
parcela del sector energético que, hoy 
por hoy, (y al menos hasta 1980-82) es 
la más importante, es decir, la del 
petróleo y sus derivados, junto con el
gas natural y los suyos.

El primer paso en esa dirección se 
dio con el nombramiento de don 
Santiago Fondilas como presidente de 
Campsa, cuando ya lo era de Enegás y 
Butano.

El segundo se perfilaba en el 
planteamiento a grandes rasgos del 
tema que hizo en sus 
primeras declaraciones a la agencia 
oficial: "Las acciones más inmediatas 
que pensamos llevar a cabo son las de 
establecer las bases de una integración 
ante la oferta exterior, e ir hacia ese 
deseable y necesario desarrollo 
armónico del sector de 
hidrocarburos".

En su opinión y en la de la mayoría 
de los expertos, el sector energético 
español está excesivamente disperso, 
por lo que una primera exigencia de 
futuro es la de su concentración, al

objeto de potenciar la creación de 
grandes estructuras operativas que nos 
permitan obtener el aprovisionamiento 
externo que necesitamos, al mejor 
precio posible y que mejoren la gestión 
y los costes de funcionamiento 
interno.

En efecto, cuando se repasa el 
organigrama del mundo de los 
combustibles líquidos nos 
encontramos con que intervienen en él 
una docena de empresas sólo del sector 
público, además de las otras privadas. 
Hi spanoil, Eniefsa, Campsa, E.N. 
Elcano, EnpetroI, Asesa, Petroliber, 
Petronor, Proas, Butano, Enagás, etc., 
sin contar con la intervención directa 
de algún ministerio, como el de 
Comercio, con tanta importancia en la 
compra de crudos, es una lista 
demasiado numerosa.

Como España es el único país de 
Europa que sigue consumiento más 
energía, según decía Duran Farrell en 
la junta de Catalana esta semana, y su 
importación significa tanto para 
nuestra balanza de pagos (4.800 
millones de dólares nos costará este 
año el aprovisionamiento exterior de 
petróleo), es totalmente necesario la 
coordinación de los intereses públicos 
y privados, empezando por aquellos 
entre sí. De ahí el propósito de una 
integración ante la oferta, dominada 
por el cartel de la OPEP, que es tanto

como reconocer que el único modo de 
estar presente con autoridad en ei 
mundo del petróleo es conseguir una 
unidad como mercado consumidor.

Por otro lado, se impone el crear 
una trasparencia en todas las 
actividades de compra, transporte, 
refino y distribución, especialmente en 
lo referente a precios, que es también 
la tendencia apuntada en la 
Comunidad Económica Europea desde 
que cinco grandes compañías europeas 
(Cep, Erap, Eni, Petrofina y Veba) 
enviaron un memorándum a la 
comisión directiva del Mercado 
Común.

LOS PROGRAMAS 
DE LOS PARTIDOS

Ahora que ya estamos en plena 
campaña electoral se están 
difundiendo los programas económicos 
de los diversos partidos políticos. 
Estos programas son, casualmente, 
bastante coincidentes en sus objetivos, 
pero su desarrollo tiene varios vicios.

En primer lugar, el de la 
inconcreción. Muchos de ellos son 
demasiado genéricos y Jo malo es que 
también lo son sus portavoces 
económicos a la hora de los coloquios 
sobre este tema (recordemos la semana 
organizada por los analistas 
financieros). Esto no es de extrañar 
cuando muchos de estos partidos han

tenido que estar en la clandestinidad y 
su objetivo primario era el de 
sobrevivir políticamente y aun 
físicamente.

En segundo lugar, la falta de 
responsabilidad. Que los partidos 
minoritarios, de izquierda o de 
derechas, hagan peticiones que, en 
estos momentos, pertenecen al campo 
de la utopía, quizá tenga gancho 
electoral, pero revela una gran 
irresponsabilidad social que quedaría 
evidenciada a la hora de participar en 
las tareas públicas, supuesto su triunfo 
en las urnas.

Pero lo que más ha impresionado, 
es que estos dos defectos y quizá más 
ei segundo, se puedan atribuir a ios 
programas de las grandes tendencias (v. 
gr., el Centro Democrático), que 
tienen una mayor capacidad de 
información y documentación, entre 
otras cosas por sus relaciones con el 
poder actual, y, sobre todo, mayores 
posibilidades reales de acceder a tomar 
el relevo gubernamental.

Lo que no parece serio es que estos 
programas se hayan ultimado 
rápidamente sobre la marcha, 
requiriendo la colaboración 
espontánea de ciertos elementos afines 
más o menos.cualificados y se hayan 
presentado como una respuesta a la 
crisis económica aunque, en algunos 
casos, tienen 27 páginas de extensión.

BANCA MAS SARDA
1976

JUNTA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA 
BARCELONA, 10 MAYO 1977

Notas a destacar de las intervenciones 

Don Francisco Mas Sardá, Presidente

* Los efectos de la inflación no 
sólo erosionan el poder 
adquisitivo del ahorro, sino 
que se vuelven contra todas las 
empresas productivas.
• También la banca sufre los 
efectos negativos de la inflación. 
Pienso que no es justo cargarle las 
culpas de una situación negativa a 
un sector.
• La intervención del gobierno 
en el ámbito bancario se ha 
reducido a unas pocas 
disposiciones. De hecho, no 
cabía esperar otra cosa, 
cuando en estos meses se ha 
dado más importancia al factor 
político que al económico, lo 
que, será justificable o no, se 
ha traducido en un progresivo 
deterioro de la situación 
económica del país.
• Hemos diferenciado y 
potenciado la expansión de Banca 
Mas Sardá en dos frentes al 
mismo tiempo; el nacional y el 
internacional, orientando nuestros 
planes de forma que la expansión 
fleográfica fuera pausada, flexible 
y siempre teniendo en cuenta la 
rentabilidad global de la gestión.
• Siempre nos ha satisfecho 
ser una entidad que quería 
basar su desarrollo en los 
servicios. Nuestra voluntad ha 
ido encaminada a satisfacer las 
necesidades del cliente, 
procurando individualizar los 
problemas para solucionarlos, 
haciendo realidad nuestro 
slogan "diálogo y servicio".

• Estoy convencido de la 
necesidad total y absoluta de la 
banca pequeña y mediana, porque 
está desempeñando una serie de 
funciones con ventajas 
comparativas sustanciales: 
agilidad, prestación de servicios 
especializados y gestión 
personalizada.
• Con la ampliación de capital 
de Banca Mas Sardá 
cubriremos con paso firme el 
objetivo que vamos „ 
persiguiendo de extender cada 
vez más la propiedad de 
nuestras acciones.

Don Fortunato Frías, Consejero- 
Director General

• Aumento del 59% sobre la cifra 
del año pasado del Valor Añadido 
Bruto aportado a la economía 
nacional.
• Ampliación del capital social 
de 900 a 1.245 millones de

pesetas, desembolsado en los 
meses de junio de 1976 y enero 
de 1977.
• Incremento de la base 
accionarial en un 27%, lo que 
representa cerrar 1976 con 4.300 
accionistas. A 30 de abril con 
4.966.
• Creación de 174 nuevos 
puestos de trabajo, 
alcanzándose la cifra de 734 
empleados. Formación interna 
y externa permanente.
• Apertura de 12 nuevas oficinas, 
con un total de 27 al final del 
ejercicio. Hay previsto abrir 8 más 
durante este año.
• Incremento del 46% en la 
cifra de Recursos Ajenos, 
llegando a los 18.136 millones, 
de pesetas. A 30 de abril se 
han superado los 20.000 
millones.
• El número de cuentas de clientes 
ha experimentado un aumento del 
52%, facilitando extracto diario 
desde hace varios años.
• Crecimiento de la inversión 
en un 60%, diversificando 
riesgos en el sector 
empresarial y personas físicas.
• Aumento del 160% en el 
volumen monetario de operaciones 
de extranjero, con nuevos 
servicios a la clientela.
• Introducción en el mercado 
internacional de capitales 
participando en 14 operaciones, 
en 8 de las cuales hemos actuado 
como co-directores, consiguiendo 
además aperturas de cuentas, 
líneas de crédito y depósitos en 
divisas.

• Promoción de 21 nuevos Clubs 
de Inversión. Hasta 1976 han sido 
1.800 las personas vinculadas 
mediante este servicio. Los 191 
promovidos, supone 25% del 
mercado.
• Avances importantes en 
planificación, nuevas 
aplicaciones gracias a la 
incorporación de otro nuevo 
ordenador y puntual control de 
gestión.
• 637.000 ejemplares de tirada, 
han alcanzado nuestras 
publicaciones socio-económicas en 
1976.
• Conversión del Servicio de 
Estudios en instituto de 
Economía Aplicada, uno de los 
servicios comunes con el 
Banco de Expansión Industrial 
(Exbank).

Datos a 31 de 
Diciembre 1976

Millones 
pts

Recursos propios 1.658
Recursos ajenos 18.136
Productos del
ejercicio 1.771
Beneficio neto 231
Volumen de Valores
depositados 6.365

Aumento en 12 meses %

Recursos propios 35
Recursos ajenos 46
Cartera de créditos 60
Cartera de efectos 63
Productos del
ejercicio 71

Capital'

1.245

450

Reservas’

SAECO
En el área de Gestión de Carteras 
se ha sobrepasado la cifra de 
6.500 millones de pesetas entre

administración y asesoramiento. 
Se ha intervenido en la 
preparación y colocación de 
ernisiones de renta fija de gran 
volumen, consolidando el servicio 
de Asesoramiento Numismático y 
manteniendo, con interesantes 
expectativas, los servicios 
bursátiles a empresas, lanzamiento 
de empresas a Bolsa y Fondos de 
Pensión.
DIFIVASA
Ha intervenido en la 
comercialización de 50 emisiones 
de renta fija, ampliando sus 
servicios no sólo hacia el inversor 
particular, sino al institucional. 
Tiene delegaciones en Madrid, 
Bilbao, Valencia y Zaragoza.
INTERCONSULTOR
Sigue desarrollando los servicios 
derivados de las reestructuraciones 
financieras de las empresas 
(compra-venta de participaciones, 
concentraciones, fusiones, etc.), 
habiendo consolidado los servicios 
de mediaciones y "consulting” 
económico-financiero.
UNIARTE
Dentro de la consolidación del 
mercado en que se desenvuelve 
esta sociedad, se ha obtenido una 
revalorización del fondo de obras 
de arte de un 38%. Al cerrar el 
ejercicio, la colección estaba 
formada por 143 pintores, entre 
ellos Picasso, Miró, Dalí, Sorolla, 
Rusiñol, etc.
PROXIMA AMPLIACION DEL 
CAPITAL DE BANCA MAS SARDA 
Una por tres, a la par.

900

413
390

329

' ; _____________
T974 1975 1376 1974 1975 1976 1974 1975 1976 1974

12.387

2.425 8.842

Recursos Ajenos’

18.136
Número de
Accionistas

3.378

Fundada en 1644

Alicante • Barcelona • Bilbao • Castellón • Gerona • Lérida • Madrid • 
Palma de Mallorca • Pamplona • Tarragona • Valencia • Zaragoza • Sevilla 

y 15 oficinas más

Millones de pesetas
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SAN T/AGO DE COMPOSTELA, 30 fCrónica exciusii/a para 
AñAGON/expras).- ñau/ Morodo, secretario genera/ de/ Partido Socia/ista 
Popu/ar (PSP), po/ítico de Tierno Gaíván, ha estado dos días de actividad 
e/ectora/ en su tierra, Ga/icia. Morodo es, como dicen aquí, "un ga//ego más 
emigrado a Madrid". En un mitin -cuya sa/a está decorada con pancartas, todas 
en ga//ego— recuerdan que "Morodo nació en E/ Ferro/, /o mismo Pab/o /g/esias", 
pero nadie se acuerda o quiere acordarse de/ otro espado/ cé/ebre nacido en E/ 
Ferro/.

Eiectoralmente Morodo es un 
"gentleman". No pronuncia adjetivos 
fuel tes contra sus adversarios, ni lanza 
dardos polémicos contra nadie. Se 
lamenta de que no haya habido 
candidatura única socialista, pero no 
culpa al PSOE, ni a ningún otro grupo, 
sino que lo considera responsabilidad 
de todos y aclara que él es el' primero 
dispuesto a hacer autocrítica. Durante 
su correría electoral por Galicia ha 
dicho que espera a las elecciones 
siguientes —a las municipales- 
acudirán juntos todos los grupos 
socialistas. Me da la impresión, incluso, 
de que Morodo no descarta 
definitivamente el que antes del quince 

B
alemán, el inglés, el danés, etc...— 
quieren que España entre en la alianza 
atlántica.

NO ES UN 
PARTIDO OBRERO

Tocan la Internacional en los 
mítines del PSP, Morodo no levanta el 
puño (lo hacen otros miembros del 
partido que ocupan la tribuna, sobré, 
todo los jóvenes). El PSP no es un 
partido "proletario". El porcentaje de

COLCHERO

salas de

ENVIADO 
ESPECIAL

que se subastan
exposiciones y el dinero se destina a la 
campaña electoral: hemos visitado la 
exposición de La Coruña. El propio 
Morodo es profesor en la Universidad, 
pero no un sabio distraído a lo Kant 
—y a lo Tierno Galván— sino un 
profesor joven y dinámico, con sentido 
práctico y capacidad de organización: 
tiene temple de decano de Harvard, 
pero es el "manager" del PSP.

El PSP pretende bajar el nivel 
intelectual medio de sus afiliados, pero 
por supuesto, no a base de alejar a ios 
intelectuales, sino de atraer más 
obreros y más trabajadores manuales.

■ RAUL M
^ique nos

de junio haya una sorpresa y PSOE y 
PSP lleguen a aconsejar a sus electores 
en determinadas provincias que 
apoyen alguna lista del otro. •

 El PSP, en j:ontra de la 
entrada de España en la 
OTAN Y de las bases USA

“Hay que evitar que 
nos pongan en venta, 
y lo están haciendo"

LAS CORTES
CONSTITUYENTES

Un denominador común de Morodo 
en sus mítines es exigir que las 
próximas Cortes sean constituyentes lo 
que, según él, no está establecido de 
manera clara en la ley de Reforma 
Política aprobada por el último 
referéndum. El secretario general del 
PSP hace cuestión de principio de la 
necesidad de redactar un nuevo texto 
constitucional: "Nos encerraremos en 
las Cortes hasta que lo consigamos" 
—advierte y amenaza al mismo tiempo 
a quienes no quieren más que dar un 
retoque a las leyes fundamentales 
vigentes, que son las de tiempos del 
Movimiento. Cree Morodo que la 
constitución podría redactarse en "no 
menos de seis meses" y esperar que 
con ella culminaría el proceso 
democrático'-"La ruptura por la que 
hemos luchado todos estos años".

La otra idea central de Raúl 
Morodo en esta campaña electoral es la 
negativa a que se precipite un ingreso 
de España en la OTAN. Su partido está 
en contra de nuestra entrada en la 
alianza militar y propugna la retirada 
de los norteamericanos de las bases en 
suelo español. Raúl Morodo advierte al 
público en sus mítines: "Que nos 
satelizan". "Hay que tener cuidado". 
Y, luego, también en un tono de voz 
sereno y pausado mete un rejón a las 
"multinacionales" y ai Gobierno de 
Suárez: "Hay que evitar que nos 
pongan en venta y lo están haciendo".

El secretario del PSP pisa fuerte en 
su no a la OTAN y aquí corrx) terreno 
no sólo a "los hombres de Suárez" que 
nos quieren meter en la alianza 
inmediatamente después de las 
elecciones, sino también al PSOE, 
puesto que quien calla otorga y ios 
socialistas de Felipe González no 
plantean el trascendental tema de 
nuestra incorporación a la OTAN en la 
campaña electoral, sin duda porque los 
partidos socialistas europeos —el

intelectuales y universitarios entre sus 
afiliados es muy superior al de ningún 
otro partido. Muchos afiliados son 
catedráticos personas destacadas en 
profesiones liberales, diplomáticos, 
artistas (los pintores regalan cuadros

ím LIMOS 
MA PRO- 
campana,, , 
electoral,'

Quiere sacudirse la fama de partido 
para "élites" intelectuales, de 
momento, sin embargo, hay de verdad 
en esa fama: muchos candidatos a 
diputados y a senadores del PSP 
hablan en los actos electorales como si 

en lugar de estar dando un mitin 
estuvieran pronunciando una 
conferencia. El PSP no sólo es 
"izquierda civilizada", sino también 
"izquierda erudita".

ENTREVISTA
Tras dos días con él en campaña por 

tierras gallegas, preguntamos, al 
secretario general del PSP.

—¿Cuál es su quiniela electoral?
—Por lo que se deriva de los 

sondeos —todos son aproximaciones, a 
veces manipulaciones, pues el único 
sondeo serio será el del 15 de junio— 
ha-brá minorías más o menos 
cualificadas. Creo que en este sentido 
la ma's importante será la de la Unión 
del Centro que dirige el presidente 
Suárez. El socialismo en sus tres 
sectores —el PSOE, el PSP y la 
Federación de Partidos Socialistas- 
será el segundo grupo parlamentario. 
En tercer lugar creo que el Partido 
Comunista ganará a Alianza Popular".

—¿Qué dinero gasta su partido en 
esta campaña?

—El cálculo que tenemos es de cien 
millones de pesetas. Consideramos que 
ningún partido debería realizar más 
gasto teniendo en cuenta la situación 
económica española, que es grave.

—¿Cuál es la diferencia 
entre el PSP y el PSOE 
elecciones? 

esencial 
en estas

— Hay diferencias por motivos
de estrategia, deh istóricos,

organización interna, problemas 
sindicales, etc...

Ahora bien, creo que la diferencia 
más fundamental radica en la actitud 
con respecto a la política internacional 
muy independiente. Hemos de evitar 
riesgo de quedar satélites de las 
superpotencias, especialmente de 
Estados Unidos.
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1 mitin 
lo una 
sólo es 
también

cenlrismo
MADRID,

A los pocos

COINCIDENCIAS ENTRE U.D.C.-A.P

DELEGACION DE LA SOBERANIA

PROGRAMA POLITICO DE LA U.C.D.

RESPONSABILIDAD DEL ELECTORADO
coali

habrá que saber el F. L. de PABLO

esencial 
en estas

sana por 
mos, al

s de cien 
irnos que 
izar más 
situación 
ave.

motivos 
gia, de 
roblemas

días de iniciada la campaña, el 
igual de confundido e Indeciso. Las

La normativa electoral impedirá que salga esa 
— los trescientos de los que hacemayoría absoluta

décadas hablaba don José María Gil Robles - e

tarta ütl

deiuf¡

un

resultado electoral. En todo caso, esta 
decisión corresponderá al comité 
ejecutivo de mi partido y también a 
nuestros aliados y no aliados naturales 
como serán los otros sectores 
socialistas.

— ¿Aceptaría usted una cartera en 
un gabinete Suárez?

— En el supuesto de que el 
socialismo en general o nuestro partido 
en concreto adoptara una posición de 
alianza con el centro y si el partido lo 
aceptara, evidentemente que sí.

— ¿Es el tema de la integración de 
España en la OTAN —y de las bases 
americanas — "munición electoral en 
la campaña del PSP?

— Nuestro partido considera que 
España no debe entrar en la OTAN. 
Estamos ya dentro de un contexto 
occidental y el ingreso en la alianza 
militar no es necesario. Perderíamos 
una neutralidad positiva a efectos 
políticos y económicos. Con respecto 
a las bases sucede lo misnno. Las bases 
americanas están impuestas en España 

a, y 1

ODO
anP

oral?
de ios 

clones, a 
íl único 
Î junio- 
menos 

! sentido 
a Unión 
esidente 
sus tres 
¡P y la 
ialistas— 
lenta rio.

Partido 
opular". 
irtido en

liferencia 
a actitud 
rnacional 
de evitar 
i de las 
lente de

usted probable una 
Centro 

Denio^ ^Suárez después del 15

sin consenso del pueblo español y, por 
tanto, creemos que, dada la gravedad y 
peligro real que significa la presencia 
de armas y munición atómica en 
España, deberían ser suprimidas.

Todos 
los

partidos
quieren 
llevarse

30 (Crónica exclusiva para
ARAGON/expres.

electorado sigue „ 
últimas encuestas apuntan a un aumento de los votos 
del socialismo, como demuestra el hecho de que 
socialismo y comunismo se acusen, igual que el centro 
y la AP de tratar de confundir al electorado, 
invadiendo sus respectivos espacios políticos.

Pero la confusión viene también del afán de todos 
los partidos de llevarse un trozo de la gran tarta de 
centrismo y moderación que se reveló en el 
referéndum. Así, vemos cómo el comunismo aparece 
como el más reaccionario de los conservadores o 
cómo los partidos conservadores formulan propuestas 
sociales avanzadas en sus programas.

Como los españoles no están acostumbrados a mas 
encuestas que las que han popularizado los 
detergentes de la "tele" y desconfían de todo el que 
llama a su puerta, la demoscopia no puede todavía 
clarificar la situación, ni mucho menos estimular el 
voto de ese cincuenta por ciento de indecisos. Lo qué 
no justifica que el Instituto de la Opinión Pública, 
como ya denunciamos hace semanas y después nos 
han seguido otros colegas, sólo haga encuestas para el 
poder y no para la opinión que le paga.

Muchos electores a los que se han educado en la 
desconfianza hacia los partidos políticos no entienden 
cómo^ si el referéndum les hizo titulares de le 
soberanía, ahora tienen que delegarla, aunque sólo seé 
para cuatro años, en unas personas que no le acaban 
de convencer al ciento por ciento.

Habría que aclarar a estos electores, que no es que 
los partidos vayan a secuestrarle de nuevo la 
titularidad de una soberanía que antes detentaba un 
solo señor, sino que se le pide la delegue por unos 
meses, mientras se adoptan los fundamentoe de la 
convivencia, al sistema de participación y control del 
poder por el ciudadano que eso es, en definitiva, la 
democracia.

¿Pero si las elecciones las gana una mayoría amplia 
podrá hacer la Constitución que le convenga para que 
sigan mandando los de siempre? , aducen otros.

La operatividad de las elecciones del 15 de jumo se 
logrará si el electorado logra dar forma a una mayoría 
parlamentaria, que, a su vez, por la fuerza de los 
hechos, conforma un Gobieno capaz de abordar de 

inmediato, con autoridad, la solución de la crisis 
económica, mientras en las Cortes se llega a ese pacto 
constitucional sobre los aspectos claves que necesitan 
ser reformados de las leyes fundamentales heredadas. 
La propia experiencia de la ley de reforma política 
demuestra que es más útil y menos traumático — y en 
eso coinciden APy UDC -, una norma constitucional 
breve que vaya dejando inoperantes el resto de la 
normativa constitucional anterior, que arrasar de un 
plumazo, y en un día lo que si para unos son ataduras 
del pasado, para otros constituyen la base de su vida. 
Encontrar el punto medio es lo práctico. El tiempo se 
encarga de todo lo demás. Hace un año, algunos 
consejeros nacionales vitalicios se consideraban lœ 
albaceas del pasado. Legalmente aún lo son. ¿Puede 
alguien, seriamente, reivindicar en estos momentos, la 
operatividad de ese título?

Un cincuenta por 
ciento de indecisión 
mientras los 
partidos se acusan 
mutuamente

impondrá que las Cortes sean un reflejo casi 
fotográfico de las auténticas fuerzas políticas de país. 
Al electorado compete la responsabilidad de hacer 
que esa fotografía de las fuerzas políticas coincida 
con los intereses nacionales y mayoritarios.

La abstención, la desidia en analizar los programas, 
o el dejarse sólo llevar por la imagen del pasado que 
presenten los números uno de cada candidatura, si 
que sería una arriesgada entrega por el pueblo de la 
soberanía de la que es titular, a unos representantes a 
los que tiene que ma rear con su voto el rumbo que 
desean para la sociedad española del último tercio de 

este si^o-

La publicación de los programas económicos y 
políticos de la mayoría de los partidos, permite 
observar las coincidencias entre las tres grandes 
opciones - UDC, AP y PSOE - que son necesarias 
para consolidar la democracia.

Lógicamente se registran mayores coincidencias 
entre UCD y AP, no sólo en aspectos concretos del . 
programa económico, sino en el político. La Unión 
del Centro, cuyo programa político presentara 
mañana martes no acepta el período constituyente 
que propone la izquierda, porque estima que el país 
no puede aguantar dos elecciones generales sucesivas 
en el plazo de uno o dos años.

En lugar de seis meses para la Constitución y luego 
nuevas elecciones, la UCD propone encauzar primero 
la crisis econórraca, mientras las Cortes abren un | 
"proceso constituyente que desemboque en una 
Constitución del Estado basada en el imperio de la 
ley, la división de poderes, la constitucionalidad de las i 
leyes y el reconocimiento, garantía y efectividad de 
los derechos fundamentales de la persona y de las 
libertades públicas".

La UCD que de alguna manera encabeza el señor 
Suárez afirma la monarquía constitucional y 
hereditaria, el estatuto para las reglones del Estado, el 
control del Gobierno por las Cortes, la elección de 
todos los cargos representativos del Estado, la región, 
la provincia y el municipio por sufragio universal, I 
libre, igual y directo de los mayores de 18 años; la ; 
unidad jurisdiccional; el tribunal de garantías para 
proteger el cumplimiento de los derechos de la 
persona y de las libertades públicas y conocer de los 
conflictos entre los distintos poderes del Estado; la ¡ 
regulación constitucional de los partidos políticos y j 
de la Administración pública, sometida al control 
parlamentario y jurisdiccional y su subordinación al 
poder pol ítico y a los ciudadanos.

La Unión del Centro Democrático, una vez 
aprobada esa Constitución-marco, sometería a las 
Cortes la aprobación de una ley electoral basada en el 
sistema proporcional; una ley que regulara el régimen 
jurídico de las regiones; una nueva ley de régimen 
local y leyes reguladoras de la Administración 
pública; de la RTVE; del poder judicial, y, 
finalmente, convocaría las elecciones municipales, 
provinciales y regionales. En el orden internacional, 
aparte de la integración en la CEE, la Unión Unitm 
del Centro intensificaría las relaciones con todos los 
países del mundo democrático y, especialmente con 
Iberoamérica, y mantendría la reivindicación de 
Gibraltar.
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i GRAN BRETAÑA 
^ABANDONA EL

PROYECTO DEL TREN
N 
O LA DISTENSION VOLADOR Flotaba en un

MOSCU, 30 (Efe-Upi).— Leonidas Breznev acusó anoche a Estados Unidos de 
seguir una ‘*ltnea inoperante” sobre la limitación de armas estratógicas (Salt). La 
acusación de Breznev, contenida en una alocución transmitida anoche por 
televisión, contrasta con las afirmaciones hechas por el presidente Carter el pasado 
fin de semana sobre el mismo tema, según el cual las conversaciones “Salt” “iban 
últimamente por buen camino”.

“No se ha producido nin^n movimiento positivo hasta ahora, debido a la “lútea 
inoperante”seguida por los Estados Unidos”, dijo el líder soviótico.

Breznev hizo también una velada advertencia a Carter de que si continuaba 
insistiendo en el tema de los derechos humanos en las conversaciones sóbrenla 
seguridad europea y cooperación, que se celebrarán el próximo mes en Belgrado, 
podría causarse perjuicios a la causa de la distensión.

jo primera aparición pública de Breznev desde la reunión del comité 
centr^ del Partido Comunista el martes de la semana pasada, en la que se apartó al 

_ presidente Nikolai Podgorny de sus funciones en el Politburó, lo que ha hecho 
los medios políticos internacionales que se producirán nuevos cambios en la URSS.

LONDRES, 30 (Efe).- El Gobierno 
británico anunció el abandono del 
desarrollo científico del "Hovertrain", o 
tren volador, por costoso e innecesario, 
se informó hoy en Londres.

El "Hovertrain" es un tipo de 
ferrocarril sin ruedas que se apoya por 
sistema magnético en un almohadón de 
aire.

El informe del Gobierno, 
confeccionado tras las quejas producidas 
por su decisión inicial hace cuatro años, 
dice que Gran Bretaña no puede 
afrontar económicamente el proyecto y 
que no necesita el "Hovertrain" antes 
del año 20(X).

almohadón magnético¡ 
a tres metros

del nivel de la caUe

En una gira que jamás se 
encomendó a primeras 
damas norteamericanas

ROSALYN CARTER 
A IBEROAMERICA

WASHINGTON, 30 (Efe).- 
Kosalyn Cartel-, esposa del 
presidente norteamericano, sale 
noy rumbo a siete países de 
Iberoamérica en una gira de una 
naturaleza que nunca se 
encomendó a primeras damas 
norteamericanas.

La visita de la señora Carter a 
los siete países iberoamericanos 
responde al deseo del presidente 
norteamericano de anudar 
relaciones francas y personales

con Jos jefes de 
países a visitar.

Estado de los

La esposa del presidente, que 
saldrá en avión militar desde la 
base aérea de Brunswick, en 
Georgia, muy cerca de donde se 
encuentra pasando con su 
e^oso unos días de vacaciones, 
ira acompañada por otras dos 
damas: la esposa del secretario 
de Estado, Cyrus Vance, y la del 
jefe de protocolo de los Estados 
Unidos, Evan Dobelle.

El subsecretario de Estado

para Asuntos Iberoamericanos, 
Terence Todman, el hombre que 
íiegoció recientemente en La 
Habana con las autoridades, 
cubanas, acompaña también a la 
señora Carter.

ba primera etapa del viaje, 
que durará dos semanas, sera 
Jamaica y a continuación Costa 
Rica, Colombia, Venezuela, 
Ecuador, Perú y Brasil, El viaje 
terminará el próximo 12 de 
junio.

La misma señora Carter dijo

en una entrevista que no va a 
negociar con sus interlocutores 
sirio a explicar los objetivos de 
la política de su marido en el 
hemisferio y a recoger las 
impresiones de los dirigentes 
latinoamericanos.

Sobre todo, se espera que la 
señora Carter pueda establecer 
relaciones personales e 
informales con los dirigentes 
iberoamericanos dando así 
oportunidades de establecer 
cauces más libres de diálogo con 
el presidente norteamericano.

El profesor Eric Laithwaite y 
Imperal College de Londres, el cereboi 
investigador del motor lineal usados 
el "Hovertrain" británico anunció ¡¡í 
en la ciudad rusa de Alma Ata en* 
continente asiático funcionará un 
volador" en 1980.

También dijo que se estí) 
desarrollando proyectos en Aleinai^ 
Japón, y uno muy importante eni^ 
Estados Unidos.

En la Unión Soviética se ha preferí] 
el "Hovertrain" impulsado por m 
motor eléctrico lineal, a un ferrocani 
metropolitano normal porque es oté 
barato y rápido.

El "Hovertrain" desarrollado enGiu 
Bretaña en una línea experimentalh 
Cambridge, flotaba en un almohadói 
magnético 2,5 centímetros por enciq 
de rail y a tres metros de altura del niti 
de la calle.

Su velocidad en el interior de i 
ciudad sería de 105 kilómetros porhog 
pero podría alcanzar en las afueras li 
190 km-hora.

En la línea experimental británica^ 
1,6 kilómetros en forma circular quee 
cerró en 1973 y ahora fue demolina,! 
modelo de prueba alcanzaba los ITll 
kilómetros por hora. I

ARAGOn MITINES
HOY LUNES, DIA 30

SAN MATEO
DE GALLEGO

SALON BAILE — 9’30 TARDE

FERNANDO CATALAN BEISR 
JOSE-ALBERTO GARCIA-ATANCE 
JOSE-LUIS MERINO HERNANDEZ 
PILAR CRESPO DE ARILLO 
JOSE-LUIS LACRUZ BERDEJO 
MANUEL GARCIA-ATANCE

Democracia
Cristiana

Aragonesa
MAÑANA MARTES. DIA 31

ONTINAR DEL SALZ
HOGAR RURAL — 8 TARDE

lOSE-LUIS MERINO HERNANDEZ 
MARIA-LUISA COARASA 
JOSE-ALBERTO GARCIA-ATANCE

Ems

¡LIBRE DE TODO CENTRALISMO!

ENTRADA LIBRE

Domicilio:
HUESCA: Primo de Rivera, 2
TERUEL: Salvador, 24
ZARAGOZA: Zurita. 19 “PURIICIDAD"

ESCRIBANOS PIDIENDO EL IDEARIO 
(64 páginas), QUE CON MUCHO GUSTO 
LE ENVIAREMOS
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PAÑA 
EL

EN
I en un

I magnétic: 
netros 
le la calle

ARAGONESES
Eric Laithwaite ÿ 
5 Londres, el ceret, 
otor lineal usadop» 
ritanico anunció (n 
de Alma Ata en* 

» funcionará un \ 

jo que se eslí, 
yectos en Alemai^ 
ly importante en ¡ 

viética se ha prefer^ 
impulsado por m 

neal, a un ferrocaui 
rmal porque es

desarrollado enGiu 
nea experimental « 
a en un almohadói 
iti'metros por encim 
ros de altura del niii

ES LAMENTABLE EL ESPECTACULO QUE SE ESTA OFRECIENDO A COSTA 
DE MANOSEAR Y CAPITALIZAR EL TEMA DE ARAGON

A NOSOTROS, ARAGON NOS PARECE ALGO MUY SERIO Y DIGNO DE 
RESPETO, Y DESDE AQUI PEDIMOS QUE SE TRATE A NUESTRA TIERRA 

CON LA CONSIDERACION QUE SE MERECE

ARAGON NO ES DE NADIE
;n el interior dei 
5 kilómetros por heg 
rar en las afueras li

ARAGON ES DE TODOS LOS ARAGONESES
arimental británicaj 
forma circular quee 
llora fue démolira,! 
) alcanzaba los 171
a.

NADIE TIENE DERECHO A 
DE ARAGON EN

USAR EL NOMBRE 
VANO:

☆

NI LOS QUE HAN PODIDO HACER ARAGON Y NO LO HAN HECHO

NI LOS QUE SE CREEN REDENTORES DE ARAGON Y NO LO HAN REDIMIDO

ESTAMOS CON QUIENES, DESDE SIEMPRE, Y EN SILENCIO, 
HACEN CADA DIA ARAGON CON SU TRABAJO

QUEREMOS QUE LO SIGAN HACIENDO 
Y NOS UNIMOS A SU ESFUERZO

ASI,

sa HAREMOS ARAGON

ns
MO! UNION DE

CENTRO
IDEARIO
) GUSTO

DEMOCRATICO
OnCINA ELECTORAL Y GERENCIA CAMPAÑA EN ZARAGOZA; 

ZURITA, 8, ERAL. IZDA. • TELEFONO 21 36 05 AE/30-5-77 / PAG. 13
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EXTRANJERO
Carter y el nuevo tratado sobre el Canal de Panamá

“ME HORRORIZARIA
EL SABOTAJE’

AVIONES MILITARES PAR 
TRANSPORTAR URANIO

WASHINGTON, 30 
(Efe).— La protección de los 
derechos norteamericanos, 
de las necesidades del 
tráfico marítimo mundial y 
del mantenimiento y 
seguridad del canal son las 
cuestiones fundamentales 
para Estados Unidos en la 
negociación para un nuevo 
tratado sóbre el Canal de 

Estados Unidos

SABOTAJE

37 ministi

pesimism

V o lumen del

Ahora 
^Relación 
jeunid o; 
después

, UJP" J — 
litiino el ¡

las fuerzas militares del 
passes afectados.

atención prestada 
protección de tales

reforzar las medid<^¡. 
segundad haciendo Qifj

El ministro de Asuntos Exteriores sudanés se presentid 
ambajador soviético, Félix Fedotov, con una lista ¡íi 

registraba los nombres de casi cincuenta miembros dó¡ 
Embajada que debían abandonar el país en el plazo¡t 
siete dios.

REFORZAR LA 
SEGURIDAD

transporte corra a la

'^iez y

VOTE ESTA
CANDIDATURA DE
ARAGONESES PARA
EL CONGRESO

FABRICA TEJIDOS
PRECISA

Panamá.
Así lo dijo el presidente 

norteamericano, Jimmy 
Carter, en una entrevista en 
exclusiva que publica el 
número de esta semana de la 
revista norteamericana 

U.S. News World Report”. 
“El canal en sf mismo ha 

de ser protegido... para usos 
internacionales y pacíficos y

los Estados Unidos sienten 
tener una responsabilidad en 
este uso abierto y libre” del 
canal, dijo Carter.

Carter añadió que el 
punto más difícil desde que 
las negociaciones con 
Panamá comenzaron es el de 
saber qué pasará después del 
año 2000 para dar a Estados 
Unidos y al mundo 
seguridades de ^ue la zona 
del canal sera' adecuada- 
mente protegida y 
mantenida abierta.

El presidente 
norteamericano advirtió que 
en este punto su postura no 
había variado en cuanto a la 
participación norteame
ricana en el mantenimiento 
de estas garantías y que 
“cualquier postura contraria 
haría casi imposible de 
ratificar el tratado” por el 
Senado norteamericano.

Carter aseguró que el 
Gobierno panameño no ha 
amenazado con ataques 
contra el canal si no se llega 
a un acuerdo pero 
“realmente me horrorizaría 
ver el sabotaje como 
resultado de cualquier falta 
de sensibilidad por nuestra 
parte en el deseo de lograr 
un arreglo de la cuestión por 
vías pacíficas”, agregó.

WASHINGTON, 30
Estados Unidos está 

presionando a . los 
exportadores de uranio así 
como a Alemania Federal 

.<sn adelante, las. 
transferencias internaciona
les de este mineral se hagan 
por aiñones militares, reveló 
ayer el diario local “The 
Washington Star”.

Hasta ahora, Estados 
Unidos permitió que los 
envíos de uranio 
enriquecido fueran llevados 
a cabo por compañías y 
guardias privados pero en el 
futuro el transporte por 
medios militares podría ser 
impuesto en las licencias de 
exportación de combustible 
nuclear.

Según el diario citado, el 
departamento de Estado 
norteamericano intervino ya 
para asegurar el transporte 
por medios militares del 
próximo envío de uranio 
enriquecido, que será de 
varios centenares de kilos.

Tal^ cargamento se 
enviara a una compañía 
cerca de Frankfurt, en 
Alemania Federal, que 
transformará el mineral en 
combustible, nuclear para 
centrales en Europa, Canadá 
y Japón.

Con ello se pretende reforzar 
las medidas de seguridad

cargamento es considerado 
extraordinario y es debido a 
un embotellamiento en los 
envíos al ex tranjero 
mientras que el Gobierno 
Carter reconsideraba la 
política nuclear 
norteamericana.

Pero Carter autorizó las 
exportaciones poco antes de 
la “cumbre” de Londres y 
despuós de que las 
autoridades germanas le 
advirtiesen que las 
compañías se verían 
obligadas a cerrar, si para 
agosto, no había recibido 
nuevos suministros de 

SUDAN EXPULSA A 50 
DIPLOMATICOS SOVÍETICOS
JARTUM, 30 (Efe-Upi).— El Gobierno sudanés I» 

(^d^ado la expulsión de casi cincuenta empleados i,'a 
mbajada soviética, concediéndoles una semana paramu 

abandonen el país. ™
La decisión fue anunciada el sábado, pocas horas destiti, 

de que el Gobierno etiope ordenara el cierre de I* 
agregadurías de defensa de los gobiernos egipcio, britmia 

Addis Abeba también ordenó mu 
reducción del cincuenta por ciento en la plantillan 
personal de la Embajada norteamericana.

uranio enriquecido. j 
. £ I t r a n s p J 
internacional del ¡¿,,'1 
enriquecido, con el «¿'j 
pueden fabricar Æ 
'“omicas, es 
desde el punto de vistan.

PARÍS,
}ropiami 
internación

segundad, como el C ^j^stros d 
mas vulnerable de la car

Dentro de Jos dos 00-

[naciones ii 
19 por I 

(desarrollo), 
am b i e n 
expectativa 
debería ap 
sistema < 
económico 
progresivo 
naciones nr 
Para ello fi 
en diciem 
desde ei 
trabajado 
funcionarií 
a acuerdos

LA UNICA QUE REPRESENTA A 
ADOLFO SUAREZ EN ZARAGOZA.

VENDEDOR
Se trata de artículos 

perfectamente conocidos e 
mercado.

Novedad Señora
introducidos en el

Se incorporara a la plantilla de la Empresa 
vendedor exclusivo, con inclusión Segundad Social, sueldo fijo más comisiones más 

aïgîîadV'^'^J^ cubiertos y con un mínimo de ingresos

en 
en

Atenderá la zona de Aragón, Rioja y Navarra v 
puede residir en cualquier plaza de la Región a cubrir, 

personales e historial a Roldós Anuncios Num. 9541, Vergara, 10. Barcelona (2). O

Juan Antonio Bolea Foradada 
Mariano Alierta Izuel 
Luis del Val Velilla 
Natividad- Isabel Bonilla Parido 
Carmen Solano Carreras

ÜííiüiSljjiS

',1 Hi
4

Maria Pilar Marco Luque 
Antonio Carrión Sánchez 
Eduardo Ruiz Bosch
Luis Irache Navales 
José Luis de Arce Martinez

UNION DE

CENTRO
DEMOCRATICO

OFICINA ELECTORAL Y GERENCIA CAMPAÑA EN ZARAGOZA:
ZURITA, 8- PRAL. IZDA.-TELEFONO 21 36 05
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5 PARI 
NIO

La conferencia Norte-Sur

de reforzar 
uridad
? enriguecido.

Temas con sello de urgencia
nacional del i». 
uecido, con el 
en fabricar ¿ ‘ 
t cas, es considcd 
el punto de vista ¿(i 

dad, como el

HH Su fracaso provocará la agudización ya dramática, de las condiciones económicas de muchos países
PARIS, 20 (Efe).- La conferencia Norte-Sur, más 
ropiamente dicha de cooperación, económica 

^•ntetnscional, comenzará hoy a deliberar a nivel de
Î, como el ministros de Asuntos Exteriores. El acto inaugural tendrá

integrantes indivi- 
dualmente), estima por su 
parte que se han alcanzado 
algún progreso de 
consideración.

ulnerable de la 
ntro de la..... . . "1^

^'Jíuoar a l^s 11 en el palacio Kleber, durante el que hablarán 
t^dos co-presidentes de los grupos de los ocho y de los

ton prestada,]^ V nueve el ministro francás Louis de Guiringaud y por 
'^os Unidlosecretario general de las Nacional Unidas, Kuft

SOLUCIONES 
URGENTES

zar las medidas i, 
iad haciendo gnjjj reunión de alto
orte corra a ca^goi, 
srzas militares del 
afectados.

ASO
)v;¿ncos 
^obtemo sudanés i. 
enta empleados dt^ 
una semana para çt.

pocas horas desptá 
2ra el cierre de ía

,¡yel de la que participarán 
37 ministros (18 por las 
naciones industrializadas y 
19 por las en vías de 
{jesarrollo), se iniciará en un 
ambiente de serias 
expectativas. Teóricamente 
debería aprobar un nuevo 
sistema de intercambio 
económico para evitar el 
progresivo deterioro de las 
naciones no manufactureras. 
Para ello fueron convocadas 
en diciembre de 1975 y 
desde entonces se ha

nos egipcio, britímiu trabajado a nivel de altos 
am,,én ordenó 4

> en la plantillan

originariamente recibirán de 
las comisiones de trabajo 
una lista de temas sobre las 
que se ha logrado estar de 
acuerdo y otra de los 
pendientes de acuerdo. 
Según el grupo de los 19, las 
soluciones convenidas son 
s o _ c u e s t i o n es si n 
importancia fundamental, y 
no hacen al fondo del grave 
y urgente problema. Manuel 
Pérez Guerrero, ministro 
venezolano y copresidente 
por los 19, reiteradamente 
ha manifestado su 
pesimismo por la falta de 
progreso y por no llegarse a 
una salida global.

la.
sudanés se presentad 
, con una lista iju 
enta miembros dik 
I país en el plazóle

PESIMISMO

i Ahora los ministros de 
¡Relaciones Exteriores, 
¡reunidos cinco meses 
después de lo previsto

Alian Maceachen, 
representante de Canadá y 
copresidente de los ocho 

en verdad son 18,(que
porque la comunidad 

está acreditadaeuropea ___
como tal y además todos sus

Lo cierto es que hoy 
comenzarán a definirse ios 
dos sectores en cuanto a las 
soluciones que todos 
consideran “necesarias y 
urgentes" pero sin haber 
encontrado un -acuerdo 
sobre las formas prácticas de 
resolución.

Los 19, insisten con 
buenas y probadas razones, 
que el actual sistema de 
intercambio deteriora sus 
economías, pues mientras 
los productos industriales 
que importan aumentan de 
precio, las materias primas 
que exportan son 
desvalorizadas. De esta 
forma afirman, se ponen en 
peligro las instituciones 
democráticas y se 
promueven conflictos 
políticos y sociales.

No se tenía previsto que 
hablarán los copresidentes, 
se informó que los 
periodistas podrían asistir al 
acto de apertura y que se

daría un único documento 
público. En cambio ayer, 
Bernard Guitton, secretario 
ejecutivo de la conferencia, 
manifestó que hablarán 
también ios dos 
copresidentes, que a la 
reunión no podrán asistir los 
representantes de la prensa 
(salvo los encargados de la 
televisión) y que se darían a 
conocer dos documentos en 
lugar de uno.

INUSITADO 
MOVIMIENTO

Indudablemente, < 
está ocurriendo en

algo 
I la

conferencia Norte-Sur donde 
bada es público. Por lo 
menos se advierte un 
inusitado movimiento. Los 
ministros a medida que han 
ido llegando se han 
incorporado a distintas 
reuniones informales. En el 
palacio Kleber estos días se 
ha trabajado hasta altas 
horas de la noche. 
Asimismo, se han tomado 
medidas excepcionales de 
seguridad y los periodistas 
han debido renovar sus 
credenciales.

La llegada de Cyrus 
Vance, secretario de Estado 
norteamericano ha dado

mayores espectativas^ a la 
reunión, pues en un 
momento se pensó que 
estaría representado por el 
subsecretario Richard 
Cooper, que ya estaba en 
París.

Según un portavoz de ios 
19, "esta reunión debe 
concluir con acuerdos 
contratos pues el fracaso de 
la Norte-Sur o su simple 
aplazamiento sin 
resoluciones, provocará la 
agudización, ya dramática, 
de las condiciones 
económicas de muchos 
países en vía de desarrollo, 
con imprevisibles 
consecuencias".

Exteriores, Marcelino .Oreja, 
para asitir al frente de una 
delegación española que le 
acompaña, a la conferencia 
Norte-Sur que^comienza hoy 
a las T1 en la capital 
francesa.

En dicha conferencia, 
España asiste como país 
industrializado, y sus 
delegados forman parte de 
la comisión que estudiará el 
tema de las materias primas.

La de 
acompaña 
Asuntos 
compuesta 
general 
arancelaria

legación que 
al ministro de 

E xteriofes, está 
por el director 
de política

PARA ASISTIR A 
LA CONFERENCIA 
NORTE-SUR 
MARCELINO OREJA 
A PARIS

e importaciones 
del Ministerio de Comercio, 
José Ramón Bustelo, el 
director general de la

MADRID, 30 (Cifra).- 
Ha salido esta mañana de 
Barajas, en vuelo a París, el 
ministro de Asuntos

Oficina de Información 
Diplomática del Ministerio 
de Asuntos Exteriores, 
Nicolás Revenga, el director 
general del Gabinete del 
ministro, Javier Rupérez, y 
el subdirector general de 
Relaciones Económicas 
bilaterales, Tomás Chávarri.

r
Tercer Congreso de 
Emigrantes Europeos

)E 
ARA

A A 
AGOZA.

Luque 
ánchez 
:h 
s 
e Martinez

Soy Juan Antonio Bolea Foradada, abogado en ejercicio, 
ex presidente de la Sala de lo Contencioso Administrativo 
de la Audiencia Territorial de Zaragoza, y doctor en Derecho. 
Encabezo como independiente la candidatura de Unión de 
Centro Democrático en Zaragoza, que comparto con social- 
demócratas y demócratas cristianos.

No he participado con. anterioridad en política.
Ofrezco a Aragón lo mejor y único que tengo: mi trabajo 

y el de mis colaboradores, mi preparación profesional, mi 
aportación al estudio de los regadíos aragoneses, mi entu
siasta ilusión por el futuro de esta provincia y mi constante 
preocupación por nuestra querida región.

Gracias por vuestra confianza.

ARAGONESES PARA EL CONGRESO 
QUE REPRESENTAN EN ZARAGOZA A 

ADOLFO SUAREZ
Juan Antonio Bolea Foradada 
Mariano Alierta Izuel 
Luis del Val .Velilla 
Natividad- Isabel Bonilla Paricio 
Carmen Solano Carreras

Maria Pilar Marco Luque 
Antonio Carrión Sánchez 
Eduardo Ruiz Bosch
Luis Irache Navales 
José Luis de Arce Martinez

Q

UNION DE
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OFICINA ELECTORAL Y GERENCIA CAMPAÑA EN ZARAGOZA: 
ZURITA, 8-PRAL. IZDA. - TELEFONO 2136 05.

EL TRABAJO
NEGRO

TURIN (Italia), 30 (Efe).- La aprobación de un estatuto 
del emigrante, que dé a estos los mismos derechos que a los 
trabajadores nacionales fue exigida en Turin por el Tercer 
Congreso de Emigrantes de Europa.

El estatuto, en elaboración desde hace seis años, no ha 
sido aprobado aún por reticencias de algunos gobiernos de 
la Comunidad Europea, como Francia y Alemania Federal. 
Quinientas delegaciones de 12 naciones diversas, que 
trabajan fundamentalmente en el área comunitaria, asisten 
al congreso.

España se encuentra representada por una veintena de 
delegaciones de diversas asociaciones de emigrantes de 
Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña, Países Bajos y 
Suiza.

Las centrales obreras españolas han dado su adhesión ai 
Congreso, que busca obtener una efectiva paridad de los 
emigrantes casi ocho millones en Europa —con los 
trabajadores de los respectivos países donde viven y evitar 
que las medidas para combatir la crisis económica afecten 
discriminatoriamente a la emigración.

EXPULSIONES MASIVAS

La reunión de Turin tiene como objetivos fundamentales 
los citados y en cuanto a la crisis que afecta a Europa, se 
denunció que dio lugar a "expulsiones masivas" de 
emigrantes, con una política de discriminación y el recurso 
a una emigración clandestina, sometida a condiciones 
laborales en desacuerdo con las respectivas legislaciones (el 
llamado trabajo negro).

Asimismo, se indicó que los países tradicionales 
importadores de mano de obra se han convertido en 
exportadores de paro a los países 0e emigración, con el 
retorno obligado de millares de trabajadores.

CASI UN MILLON DE EMIGRANTES 
EXPULSADOS DE ALEMANIA

Sólo de la República Federal alemana habrían salido 
900.000 trabajadores en los últimos años. Las 
reivindicaciones concretas de los amigrantes respecto a los 
derechos y deberes con los autóctonos se centran en temas 
como el derecho a la libre admisión del puesto de trabajo, a 
la residencia, a la paridad en materia de Seguridad Social, 
vivienda y escuela —con respeto de las lenguas de origen , 
la persecución de la emigración clandestina y el 
reconocimiento de los derechos civiles y políticos.

El Tercer Co ngreso de Trabajadores emigrantes europeos 
tratará de crear una coordinadora permanente, cuya tarea 
será hacer reales las reivindicaciones de este importante 
sector laboral ante las instituciones interesadas y los 
gobiernos^ así como las relaciones con los sindicatos y las 
fuerzas políticas.
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re/oj de 
/a ciudad

LOS PREQOS, ARRIBA Y ABAJO

¿Quién detiene la vertiginosa ascensión de los precios? 
Por ahora nadie. O tos que pueden hacerlo no se creen 
capacitados para ello, o los ciudadanos se conforman y 
admiten estas subidas como normales y por tanto no tienen 
por qué protestar por nada. Fue el café, el azúcar detrás, 
luego el tabaco, que dicen debe aumen tar en un 30 por cien to 
y la gasolina ya comienza a predicarse que va más barata que 
en otros países y como puede comprobarse ya entra la odiosa 
danza de las comparaciones no menos odiosas y absurdas que 
no reflejan, ni mucho menos, la realidad del país, con 
respecto a otros a quienes se nos compara.

— Sí, y detrás de todo esto, viene la subida del chocolate, 
de las galletas, de los automóviles, de los transportes y en 
definitiva de todo. Es un buen doblete, sí señor. A este paso, 
ya pueden revisar todos los convenios y los mínimos salariales 
del país cada quince días. Si es que no saben sujetar al toro 
por los cuernos, que se lo digo yo; o... quizás, no se atreven.

— ¿Qué toro?
— El toro de la in ilación, de la desmesurada subida de los 

precios, de todo lo que huele a ir hacia arriba. El Gobierno 
que ose bajar el precio de alguno de estos productos seguirá 
en la poltrona durante muchos años. Hasta hoy nadie dice 
esta boca es mía cuando se firma una subida de precios. 
Todos... que si era necesario, que el Estado estaba 
subvencionando esta materia con muchos miles de millones, 
que si... lo que han de hacer es explicamos dónde pasan esas 
obvenciones t/ue antes daban al café y al resto de productos; 
ahí, ahí han de tocar y coger el torOj Maldita la gracia si lo 
utilizan todo en subvencionar algún partido político o 
algunos.

— ¿Y lo de apretarse el cin turón?
— Eso es un camelo. Yo me lo he apretado doscientas mil 

veces; tengo uno que los agujeros se ven por medio de un 
microscopio. Aquí se aprietan el cinturón los tontos para que 
tos listillos de turno hagan su agosto. iMenuda vergüenza.' O 
sea que después de trabajar 15 ó 18 horas, tienes que meterte 
en casa y sentado delante del "cajón" a aprender las 
porquerías que pasan de memoria. Tienes que venderte el 
coche, la nevera, cerrar la luz a las nueve de la noche e ir a 
oscuras hasta tas doce o la una. Y mientras tanto, suben el 
cafá y todo lo demás, aún apretándose todo el mundo el 
cinturón. No lo comprendo. Bueno, sí;pero no lo diga

‘ »

NUEVA DIRECCION

'SkORpiOS

SIGUE SU GRAN EXITO

AÑORANZA
TARDE; 3,30 (CAFE - CONCIERTO)

Y 8,30 

NOCHE: DESDE LAS 12

Costa,6-Tel.2ni36 
Zaragoza

UN DIA MUY COMPLETO

COMENZO LA “GUERRA” DEL CARTEL

NO HAY PESETAS

PUNTUALIZANDO

1

Ayer en la ciudad se desplegó mucha actividad. Desde 
primeras horas de la mañana, y con tas paredes "nuevas de 
carteles", se anunciaba el mi tin que iba a tener tugar a las 12 
en el Fleta, que registró una entrada aproximativa a las tres 
mil y pico personas, aunque tos de la calle no podían entrar. 
También en el parque del Tío Jorge hubo otro mitin, éste con 
más personal que el anterior pero organizando por el PC. En 
fin que la actividad política era intensa durante la mañana.

En Capitanía General se celebró un acto conmemorando el 
"Día de tas Fuerzas Armadas", también por la mañana, a tas 
doce.

Por la tarde, fútbol en La Romareda, con un comentario 
generalizado, el plante de los árbitros del mundillo de la 
regional. Y para colmo de las más remotas desgracias el 
Aragón pierde el partido y se queda sin el ascenso a la 
Segunda División B que tanto ansiaban algunos jugadores, no 
todos.

Una ligera llovizna rompió la paz nocturna y los truenos 
insinuaron que la cosa iba en serio pero fínalmente todo 
quedó en eso, en agua de borrajas y nada más. Hasta apetecía 
andar por la calle alrededor de las tres de la madrugada.

Llegó a Zaragoza la "lluvia de'carteles políticos. La 
campaña política cartelaria sigue en todo su esplendor, pero, 
ya queremos adelantarlo, no se respetan las normas de mutuo 
respeto. Prirnero pasaron unos, más tarde otros, aunque estos 
segundos (léase varios partidos más) algunos de ellos no 
tuvieron otra ocurrencia que empapelar allí donde los más 
madrugadores habían llegado antes. Y por la tarde, pasan 
otros y arrancan lo anterior y pegan lo suyo,' y al día 
siguiente, unos octavos colocan sus carteles por encima de los 
anteriores y así hasta el próximo día 15 de junia

La "guerra" del cartel está en todo su esplendor. Lo que 
nos extraña es ver algunas paredes de la ciudad todavía 
limpias. Es algo raro, porque la marcha que se está llevando 
es de empapelar Zaragoza, al estilo Madrid. Dejar las paredes 
cubiertas y a todo color. Con el slogan de cada partido, 
lástima que por la pequeñez de las paredes no puedan 
colocarse los programas de los mismos.

CELEBRANDO EL AMOR UNIVERSAL 
DE UNA MUJER

E/ día 1 de junio, a tas 20,30, en /a parroquia de Santa 
Engracia será fiesta, porque la grandeza de un amor 
totalmente desinteresado nos va a congregar para dar gracias 
al Dios de quien procede el amor.

El 8 de mayo ha sido beatificada en Roma la fundadora de 
las Hermanas de Nuestra Señora de la Consolación. Más de 
quince mil personas llegadas de todos los rincones del mundo 
experimentaron un impulso renovador, al contacto con la 
realidad viva de una mujer que caminó totalrrKnte entregada 
a Dios y los hermanos. Ahora queremos vivir aquí, en 
Zaragoza, esta experiencia de fraternidad y de urgencia de 
conversión.

María Rosa Motas, testigo de los valores trascendentes en 
un mundo tan difícil como el nuestro, se nos presenta hoy 
como la expresión de esa suprema libertad con que el 
hombre, desatado de todo egoísmo vive en la sola dimensión 
del amor. Y el amor de Dios en la beata María Rosa, se 
traduce en caridad misericordiosa, a vivir y a transmitir por 
sus hijas, las Hermanas de Nuestra Señora de la Consolación.

Esto es lo que vamos a celebrar, y esto es lo que te vamos a 
pedir a ta nueva beata... que como ella seamos capaces de 
llegar a todos, aprendiendo a amar a todos.

FARMAQAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Baltasar Gracián, 8. Villellas.
Castelar ÍS. José), 91. Gimeno Pardo.
Coso, 125. Casaña.
Fray José Casanovas (Avda. Navarra, 32), 1. 

Romagosa.
Lasierra Purroy (Torrero), 5. Muñoz H. 
Pedro María Ric, 39. Manso.
Vicente Berdusén (Plaza Roma), 22. Poves.

377712
Servicio Médico 

de Urgencia
CRUZ BLANCA

POR LA I

Por José Luis ERCILLA

ZARAGOZA SE VISTIO 
DE PRIMAVERA

Ayer sí que por fin Zaragoza se vistió de 
primavera. Lució el sol e hizo calor y al 
margen de mítines políticos, que también 

marcaron las horas de la actualidad, se 
celebraron otros actos populares, como esa 
prueba deportiva, de gran vistosidad que son 
los “45 Minutos Motonáuticos del Ebro”. Las 
márgenes de nuestro río y el puente de Piedra 
se vieron repletos de publico que presenció 
con alegría y emoción esta competición que 
organiza, cada año, la Federación Aragonesa 
de Motonáutica, en colaboración con el Club 
Náutico y el Centro Natación Helios y que 
cuenta con ese gran impulsor, padre y alma de 
la misma, que es Felix Marugán.

También hubo cicloturismo. A las ocho de 
la mañana, desde el monumento a Goya en la 
plaza del Pilar, con participación de todas las 
sociedades cicloturistas de la zona norte 
española, se efectuó la salida de la marcha 
nacional “III Ruta de Goya”, organizada por 
el Club Ciclista Aragonés, para visitar las 
localidades de María de Huerva, Muel 
Mezalocha, Villanueva de Huerva' 
Fuendetodos, Jaulín y Botorrita. ' 

Asimismo hubo competiciones de hockey 
sobre hierba, en el Colegio de El Salvador, tiro 
con arco en el Stadium Venecia, festival de 
magia en el Teatro Principal, Certamen 
Nacional de Pintura al aire libre en el Parque 
de Primo de Rivera, exposición canina en la 
Feria de Muestras, festival infantil en el 
palacio de la Lonja, festival folklórico en la 
plaza del Pilar y fuegos artificiales en la playa 
de Torrero, todo ello dentro del programa de 
las Fiestas de Primavera que nuestra ciudad 
está celebrando. Fiestas que dieron comienzo 
el pasado día 15 y que terminarán el próximo 
5 de junio.

|\| O pesetas. O para ser mís exactos, 
■ ■muy pocas. Diversos negocios y 

establecimientos zaragozanos que por sus 
características necesitan grandes cantidades de 
esta moneda fraccionaria para devolver los 
cambios a sus clientes, se las ven y se las 
desean para conseguirlas.

El encargado de un aparcamiento me decía 
ayer:

Los bancos nos las dan con cuentagotas. 
El otro día en una caja de ahorros sólo me 
cambiaron veinticinco y si acudes.al Banco de 
España te dicen que lo sienten, pero que no 
tienen ninguna. Para poder conseguir pesetas 
nosotros concretamente hemos tenido que 
buscarnos recomendación con el director de 
un banco, ya que en nuestro aparcamiento 
necesitamos muchas cada día.

Esto misrno lo hemos escuchado a otros 
propietarios de otros negocios y 
establecimientos de nuestra ciudad. ¿Qué 
ocurre con las pesetas? ¿Por qué van tan 
escasas?^ Aunque para algunos todavía resulta 
mas difícil encontrar un billete de mil, que 
una moneda de peseta. ¡La vida está tan 
cara!

El pasado jueves recogíamos en esta 

misma sección el párrafo de una carta 
que nos había escrito una lectora 

—debidamente identificada— solicitando 
transporte urbano para la zona donde vive, en 
la calle Arzobispo Morcillo. Afirrpaba en su 
misiva que por allí no pasaba ningún autobús, 
e insinuaba que_^ podía hacerse una 
prolongación o desvio de la linea número 40 ó 
de otra.

Puestos al habla con un portavoz de los 
Transportes Urbanos de Zaragoza, S.A. se nos 
ha informado que desde el día 3 de abril 
próximo pasado, se prolongó la linea de 
microbuses, desde la plaza Diego Velázquez 
hasta el paseo de Renovales, teniendo parada 
dicho microbús, precisamente en la calle 
Arzobispo Morcillo. Es decir que en la zona de 
referencia no tienen autobús, como afirmaba 
nuestra comunicante, pero si microbús. Por 
otra parte la línea número 40, a la que 
también se aludía, fue prolongada hasta la Vía 
de la Hispanidad también el día 3 de abril.

En otro párrafo de la carta, que nosotros 
no reprodujimos, escribía la aludida señora o 
señorita, que su trabajo, o su negocio, lo tenía 
en la calle Riela y que no tenía combinación 
para dirigirse desde su domicilio hasta allí. 
Pero naturalmente, todos hemos de reconocer 
que los transportes urbanos de una ciudad, no 
pueden establecer sus líneas como, si se tratase 
de un servicio de puerta a puerta. Que para 
eso estáñalos taxis, aunque nos cuesten 
bastante mas caros que el autobús.

Con esto creo que quedan suficientemente 
claras las peticiones de la vecina de Arzobispo 
Morcillo y las puntualizaciones de TÜZSA. Y 
el asunto queda zanjado.
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MITIN DEL P.C.E.

un sector

Ayuntamiento con los antiguos
vigilantes,

los 
la
a

Alianza Popular. Hubo gritos de "Fraga, 
el pueblo no te traga”, y al final los 
asistentes entonaron "La Internacional”

lamentable sucedáneo. ¿Hasta cuando 
tanto desafuero?

García Salve durante su intervención en 
el Parque del Tío Jorge, en el mitin con
vocado por el Partido Comunista (Fo
to García Luna)

no pasa de ser un

de la ciudad enclavado en 
donde a b undan este

A muerte del policía armado de
Zaragoza —de paisano y fuera de 

servicio- a consecuencia de las heridas 
recibidas en una reyerta en un “club "

españoles no fueran destinados a 
representantes del pasado, a 
ultraderecha, a los continuistas o

tipo de 
establecimientos, trae otra vez a un

En el primero intervino, entre otros, Manuel Fraga Iribarne
ILLA

"AS

FRAGA Y LA HISTORIA

ento me decía

la actuación política
preguntaría:

Ya sabemos
dónde y cuándo

Respecto a
durante la posguerra

THOMAS Y EL CENTRO

Dos imágenes del mitin de Alianza Popular celebrado ayer en el Teatro Fleta. Abajo, Fraga Iribarne du
rante su intervención (Fotos García Luna)

En el Teatro 
Fleta y en el 
Parque del 
Tío Jorge

MITINES DE "ALIANZA 
POPULAR' YDELP.C. E. PUNTA 

de LANZA
VISTIO 
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ZARAGOZA, 30 (ARAGON /- 
exprès).— Ante un auditorio de varios 
millares de personas Alianza Popular 
celebró ayer domingo, en el Teatro Fleta 
de Zaragoza, un mitin en el que 
participaron los señores Horno Liria. 
Thomas de Carranza, Martínez 
Esteruelas, De la Fuente y Fraga Iribarne.

Las numerosas personas que habían 
acudido al acto lo hicieron, en su 
mayoría, por invitación. Más de ur) 
centenar hubo de permanecer en la calle 
por carecer de la citada invitación, que 
era requerida a la entrada del recinto por 
miembros del servicio de orden de 
“Alianza Popular”.

El mitin, en el interior del teatro, se 
desarrolló con toda normalidad, en medio 
de fuertes aplausos dedicados a los 
oradores desde el momento mismo en que 
penetraron en el estrado desde el patio de 
butacas, entre vítores y gritos de " ¡Fraga, 
Eraga, Fraga! ”

Por último Manuel Fraga Iribarne, 
secretario general de Alianza Popular, 
inició su discurso haciendo un panegírico 
a las virtudes unificadoras del Imperio 
Romano que contribuyeron a terminar 
con la época de las tribus en nuestro país, 
unas tribus —dijo — que algunos, en estos 
momentos, pretenden resucitar. "Entre 
1931 y 1953 —añadió— España ha 
estado a punto de desaparecer del mapa. 
¿Qué nos dejó la II República? Ruinas 
humeantes én Belchite”.
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Tras la intervención del ex-alcalde de 
Zaragoza, Mariano Horno, hablaría el 
señor Thomas de Carranza quien diría en 
su discurso que "la anarquía se cubre con 
ía fascinante palabra de democracia”, que 
"a la autoridad se le llama ahora 
dictadura, lo mismo que a cuarenta año^ 
de paz y bienestar”. En su parlamento 
dirigió fuertes críticas al centro ("Si 
Queréis fomentar la anarqu ía, dad vuestro 
*oto al centro. Ellos dicen que son lo 
ï’iejor de la derecha y lo mejor de la 
izquierda ¿Y si fuera al reves? ”), al 
Partido Comunista ("Después de la 
sgalización del P.C., muchos españoles 
lamentan haber dicho sí al referéndum”), 
y a otras alternativas políticas.

Iviariinez tsxeruelas habló a 
Continuación sobre la necesidad de 
iiaiitener vivos los valores espirituales y 
familiares frente al racionalismo y la 
"erudición de la calle”. Añadiría que 
Alianza Popular es un partido de clases 
inedias y de ideales.

licinio de la fuente
¿ EL PASADO

"¿Quién hizo las autopistas? Ellos, desde 
Moscú, no hicieron nada. Nadie hizo nada 
más que vosotros y nosotros”.

Arremetió duramente contra la 
propaganda política que realizan algunos 
partidos de izquierda. Calificó de 
“niñatos que se autod enom ¡na n 
marxistes” a los socialistas actuales, habló 
de la posibilidad de que los tanques rusos 
lleguen, sin dificultades, desde la frontera 
de Polonia hasta los Pirineos. Atacó 
también a quienes piden en estos días la 
amnistía totai y recordó los últimos 
crímenes terroristas cometidos en nuestro 
país.

Con relación a las libertades públicas a 
obtener después de las elecciones, Fraga 
diría ayer en el mitin: "¿Quién dirigió, 
con la ley de prensa, la libertad 
política? ”

ALIANZA "PERTURBADORA”

Sobre la postura política de Alianza 
Popular dijo que se les calificada de 
“derecha perturbadora”. "¿A quién 
— añadió — hemos perturbado? Claro, al 
comunismo y al separatismo”. Hizo, para 
terminar, un llamamiento a todos 
dicienoo: "Cuidado: Vienen los marxistes 
y los manipuladores”.

PEQUEÑOS INCIDEhTTES

cientemente 
e Arzobispo 
! TUZSA. Y

Licinio de La Fuente, otro 
®x-min¡stro, dijo que había venido a 
^eragoza para hablar de las mismas cosas 
^elasque siempre había hablado. Orientó 

intervención en torno al tema de la
Prornoción social española. De su etapa 
Política anterior como ministro de 
Eranco, dijo: “¿Acaso no hemos 
trabajado para levantar esto? Me tachan 
ahora de reaccionario muchos de los que

Pol íti ca 
'ranco.

Entonces me llamaban socialista”.

Durante el mitin hubo carreras y 
fuerte vigilancia policial a la entrada del 
teatro, protagonizadas por más de un 
centenar de personas a quienes no se les 
permi tió el acceso. Concluido el mitin, y 
en medio de fuertes aplausos. Fraga y los 
demás oradores cruzaron la Vía Imperial 
en dirección a un hotel próximo. En el 
trayecto un joven se abalanzó sobre Fraga 
gritando: “ ¡Recuerda Vitoria y MontejurraT, 
y fue reducido y agredido 
inmediatamente por una de las personas 
que componían el cinturón de seguridad 
del señor Fraqa Iribarne.

Con asistencia de unas cinco mil 
personas se celebraba también por la 
mañana de ayer un mitin del Partido 
Comunista de España en el parque del 
Tíd Jorge, intervinieron Lorenzo Barón 
(de CC.OO), que habló del tema de las 
centrales sindicales; Floreal Torguet 
aludiría después al tema "Código de los 
trabajadores y crisis económica”. Concha 
Soro se refirió a la mujer trabajadora.

Tras de ellos intervino Francisco 
García Salve, candidato del P.C.E. por 
Huesca sobre "Las elecciones, un paso 
hacia la eliminación de la lucha de 
clases”, diciendo que "los que hemos 
pasado tantos años en la sombra, bien 
merecemos este sol”.

Por la Unión de Juventudes 
Comunistas hablaría a continuación 
Carlos Marín; después lo haría Fidel 
Ibáñez, candidato por Zaragoza, sobre 
temas de política regional.

Ramón Sáiz de Varanda, de la 
candidatura unitaria de izquierdas para el 
Senado y miembro del P.S.O.E. hablaría 
después y en su discurso atacaría la 
postVra política de Adolfo Suárez y diría 
que ningún anticomunista será 
demócrata.

£1 último orador sería Vicente 
Cazcarra, primer candidato del P.C.E. por 
Zaragoza, que pidió una vez más la 
amnistía total y que los votos de los

En Santa Lucía, 6

Zaragoza de noche 
ciudad sin ley

doloroso primer plano dos temas por 
los que “A/e” viene clamando en vano 
cada dto-: primero el gran desastre que 
ha supuesto para Zaragoza la supresión 
de los vigilantes nocturnos, dejando las 
calles, tabernas y garitos a merced de 
“zorras" más o menos camufladas, de 
quinquis, de borrachos, de chulos y de 
gamberros. Es notorio, que en 
de terminados sectores de Zaragoza 
resulta una aventura peligrosa atreverse 
en la noche a transitar por ellas. 
Luego, los robos en tiendas, los 
“golpes” de las pandillas que campean 

a sus antojos para robar, bolsos, 
carteras o perseguir a las chicas que 
encuentran a su paso. La Zaragoza de 
noche, empieza a ser en algunos 
sectores una ciudad sin ley, porque la 
vigilancia nocturna establecida por el

el miércoles 1 de Junio
o

INAUGURACION

MUEBLE MODERNO

SGCB2021



TACOLOS

CARTELERA
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES.- 5-7-9-11. 
(Todos públicos). PACTO DE 
HONOR. Kirk Douglas, 
Walter Matthau.

CINES DE ARTE Y 
ENSAYO

ARGENSOLA.- 5-7-911. 
(Mayores 181. Tercera 
semana. EL APOLITICO. 
Carmen Sevilla, J.L. López 
Vázquez.

AVENIDA.- 5-7-9-11. (Mayores 
18). Estreno. CRONICA DE 
UNA VIOLACION. Pierre 
Tornade, Jean Bouise.

CERVANTES.— Sala Especial, 
4,45-6,45-9 y 11.— (May. 18) 
- 6. semana. PORTERO DE 
NOCHE. Technicolor. Un 
film de Liliana Cavani con 
Dirk Bogarde - Charlotte 
Rampling.

COLISEO.— 5-7.15-10,45. 
(Mayores 18 y 14 
acompañados) ROCKY (3 
Oscars de Hollywood 1977). 
Sylvestre Stallone, Talia 
Shire, Segunda semana.

COSO.- 5-7-9-11. (May. 18). 
Hoy estreno. LA 
ENCADENADA. 
Eastmancolor. Marisa Mell - 
Richard Conte.

DON QUIJOTE.— 5-7-9-11 
(Mayores de 14 años y 
menores acompañados) 2. 
semana. EL EXPRESO DE 
CHICAGO. Color de Luxe. 
Gene Wilder - Jill Claybourgh.

DORADO.— 5-7,15 - 1 1 - 
(Mayores 18). Estreno. EL 
FRANCOTIRADOR. A las 
sesiones de 7,15 y 11 asistirán 
personalmente Blanca Estrada 
y el director Carlos Puerto.

FLETA.- 5-.7,15-10,45 
(Mayores 18). Estreno. 
COYA, GENIO Y 
REBELDIA. Donatas 
Banionis, Fred Duren, Olivera 
Katerina.

GOYA.— 5-7-9-11. (Mayores 
18). Segunda semana. 
ASIGNATURA 
PENDIENTE. Fiorella 
Faltoyano, José Sacristán.

mola. 5-7-9-11. (Todos 
públicos). ADIVINA QUIEN 
VIENE ESTA NOCHE. 
Spencer Tracy, Sidney 
Poitier, Katherine Hepburn. 
Technicolor.

PALAFOX.—5-7-9-11 (May. 18). 
6 semana: EL PATRON Y EL 
OBRERO. Eastmancolor. 
Renato Pzzeto, Teo Teo col i, 
Francesca Romana Coluzzi.

REX.- 5-7-9-11 (May. 18) Hoy 
estreno: LA NOCHE SE 
MUEVE. Technicolor. Gene 
Hackman, Susan Clark.

VICTORIA.- 5-7-9-11 (May.
Hoy estreno. 

CORRUPCION EN EL 
INTERNADO. Eastmancolor. 
Romy Schneider - Lilii 
Palmer.

[Es su hobby i SERGIO
aeromodelista i*PALACIO.- 5-7-9-11. (Mayores 

18). Cu arta semana. 
CONOCIMIENTO CARNAL. 
Un film de Mike Nichols, con 
Jack Nicholson, Candice 
Bergen, Ann Margret.

ELISEOS.— 5-7-9-11 (May. 18) 
MUJERES ENCARCELA
DAS. Eastmancolor, 
Mercedes Carreras - Olga 
Zubarry.

CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN.- 5-7-9-11 (May. 
18). LAS AMAZONAS. 
Eastmancolor. Aleña Jonston 
- Sabine Sun.

GRAN VIA.- 5-7-9-11. (May. 
18). E ROTIKA-EXOTIKA- 
PSICOPATIKA.- 
Eastmancolor. Múnica Vitti.

LATINO.- 5-7-9-11 (Mayores 
18). Segunda semana. 
BRUCE LEE CONTRA LOS 
HALCONES NEGROS. Bruce 
Lee, Lung Fei.

MADRID.— Sala 1.- 4,45-7-9-11 
(May. 141. LOS 
PROFESIONALES. Burt 
Lancaster - Lee Marvin - 
Claudia Cardinale.

MADRID.— Sala 2. 5-7-9-11 
(May. 18). SUSPIRIA. 
Cinemascope - Technicolor. 
Jessica Harper - Alida Valli.

NORTE.— 4,45-7-9-11. 
(Mayores 18). NETWORK-UN 
MUNDO IMPLACABLE. Faye 
Dunaway, William Holden, Peter 
Finch.

OLIVER.- 5-7-9-11. (Mayores 
18) MARATHON SÚlCIDIA; 
Elke Sommer, Ray Lovelock.

PARIS.— 5-7-9-11. (May. 18) 7 
MUERTES POR 
PRESCRIPCION

Eastmancolor, Michel Piccoli 
* Jane Birkin.

PAX.- 5-7-9-11 (14 años y 
menores acompañados) 
OKLAHOMA AÑO 10. 
George C. Scott, Faye 
Dunaway. Technicolor.

ROXY.- 5-7-9-11. (May. 18). 
ESCLAVA TE DOY. 
Eastmancolor. Alfredo 
Landa. Marfa Luisa San José.

SALAMANCA.— 5-7-9-11. 
(Mayores 18). TERAPIA AL 
DESNUDO. Carmen Sevilla, 
José Marfa Iñigo.

VENECIA.— 5-7-9-11. (Mayores 18). PASION SALVAJE. 
Fabio Testi, Rosalba Neri.

PALACIO DE HIELO

EL IBON.— Sesiones de 
patinaje: Matinal de 11 a 
1,30. Tarde, continua desde 
las 4^ hasta las 12,15. 
Cafetería Formigal Hielo.

CADA TARDE

CADA NOCHE.

"EL PAPAGAYO' SAN JORGE
SALA DE-JUVENTUD

f

ElegMte. Sdecto. JWetínto. 
La diferencia es su-ambiente” 

San Ignaao de LoycdiL, 13. 
Tdéfono 21 48 56

Noche de «abado. Fiesta de 
noche para matrimonios 

incluida
Sobados y festivos tarde, fiesta 
joven.. Teléfono 23 51 84

LIVERPOOL
STORK-CLUB

Auditorio matinal los festivos. 
Entrada ^atuita. Abierto vier
nes, sábado y domingo. Nueva 
dirección por universitarios. 
Camino de las Torres, 96.

Tarde: especial parejas. Noche 
discoleca-clitb hasla la.s .3 de la 
madrugada. CetUro ciudad 
Independencia, 19 Tel 
21 4« 04.

ODO, o casi todo, se ha 
dicho de esta pareja de 

nuestro estrellado musical. Sus 
trabajos, sus ensayos, sus éxitos, 
sus planes de futuro, forman 
parte de esa cotidiana tarea 
informatjva que jamás abandona 
a los ídolos de los grandes 
públicos.

Pero, ¿cómo son realmente 
estas personas en su intimidad? 
¿En qué ocupan sus ratos 
libres?

Hoy presentamos una faceta 
pócq conocida de Sergio: su gran 
pasión por el aeromodelismo.

Junto a todo aquello que 
puede encontrarse normalmente 
en el hogar de unas personas 
vinculadas estrechamente al arte, 
en casa del matrimonio 
Sergio-Estíbaliz nos hallamos 
con la sorpresa de un pequeño 
aeropuerto. Y casi algo más que 
unas imaginables pistas trazadas 
en el suelo y unos cuantos 
aviones en miniatura: también, 
el pequeño taller en el que ocupa 
muchos de sus ratos ,de ocio 
Sergio.

AFICIONADO DESDE NIÑO

—Dime, Sergio ¿desde cuando 
esta afición por los pequeños 
aviones?

Es algo que vive en m'i 
desde niño. Mis mejores 
juguetes, los regalos para m'i más 
apreciados, fueron siempre los 
aviones. Me entretenía en 
construir pequeños veleros con 
palillos.

—Sin embargo, no te hiciste 
aviador. Te inciinastes por otros 
estudios.

—Bien. Tu sabes que yo me 
hice ingeniero técnico industrial

# Antes de graduarse como ingeniero 
técnico industrial, estudió aeronáutig

Boy. en

SOP 
DEI

En el. primer caso hay más 
seguridad de éxito. En el caso de 
creación te surgen 
complicaciones, como me ha 
ocurrido con un velero que 
construí y se rompió en el 
estreno, o con un aparato a 
motor que lo tengo estropeado y 
en espera de que disponga de 
tiempo suficiente para repararlo.

—¿Colabora contigo Estibaliz 
en estas tareas?

—Colaborar, no. Le divierte 
mucho vermé entretenido con 
mis planos o con mis 
herramientas, mientras ella 
atiende a las cosas de la casa o ve 
la televisión. Lo que sí hace es 
reirse cuando me ve contrariado

—Como te decía antes, todí 
las actividades manuales, las 
habilidad o paciencia, me gusta 
Pero yo anotaría antes el dibujo,-j 
que es algo que también ocum 
mis ratos.

^A propósito de dibujo, 
Bosquéjame brevemente qut 
planes tiene la pareil 
Sergio-Estíbaliz.

—Gira por Méjico este to 
empezando por la capital y 
siguiendo luego por divenoi 
puntos del país. Allí, entreotns 
cosas, cuatro programas en doi 
canales de la televisión, unodt 
ios cuales es en el programa que 
hace Raúl Velasco. Como detalli 
te diré que presentamos también

Healizads 
madeo h 
onocer I 
apítulos (

•
 Dtirante toda mi vida dice- — me

'Viento d( 
Elena Qu 
principales ¡ 
losé Luis He 
Lezcano, Au

*Lfc a Ti 1 • Blancs Ssbnan çustado mucho los trabajos manuales ^"to^'ocein
1 </i ■ i «« Se trata iy el “bricolage

en Burgos. Pero eso fue. después 
de haber hecho antes mi 
iniciación en ingenieros 
aeronáuticos.

— ¿Qué tipos de aviones 
construyes?

—Hecha así tu pregunta, 
parece que soy un gran 
constructor de aviones. Pero no 
hay nada de eso. Simplemente 
modesto aficionado. Me gustan 
indistintamente, los veleros y los 
aviones a motor.

—¿Cuántos tienes?
—Ahora tengo tres; un velero 

y dos prototipos a motor. 
Naturalmente, el mando por 
radio a control-me gusta mucho.

—¿Copias o creas?
—Digamos que mitad y mitad.

porque algo 
bien.

—Supongo 
habrás tenido

no me ha salido

CANCELA

Sala de fiestas,' Royq, 5, 
Telefono. 21 12 59. Siempre las 
«nejo res atracciones 
internacionales. Ÿ LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo. CASETAS

GALLERY2
Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemus lo 
que usted desea. Libán, 8 
fdetrás de 'telefónica, San 
Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

SENECA

nueva, DISTINTA,A(:TLL\Û„ 
El mejor sonido eon ia música 
del momenlOf, Ya se dice: “I’^so 
es Séneca y su ambiente”. LA 
RIPA, 5.

algún i 
gustado.

que en tus viajes 
ocasión de traerte

modelo que te haya

/—Sí, en efecto. En algunos de 
mis viajes he visto algunos 
modelos que me hubiera gustado 
traerme. Pero el problema de los 
viajes rápidos, el peso de los 
equipajes y el volumen de estos 
aviones me han hecho siempre 
desistir.

ACTIVIDADES MANUALES

—Primero es tu voz, tu 
música; despues, tus aviones, tus 
vuelos ¿Que anotamos después?

la novedad de “Queda mii 
vida”.

—En junio, regreso a Madrid. 
El verano, en España. AIgú 
nuevo disco. Algo que tambiéi 
está preparando Juan Carlos. Y 
también, por nuestra parle, 
algunos proyectos.

—Para terminar, Sergio,uoi 
pregunta. Tú que tanto públlcc 
tienes ¿te interesa una mi non 
de aficionados comunes í 
aeromodelismo?

—Desde luego que sí. Y pon 
quieren ponerse en contad) 
conmigo, anota estas señas: calli 
Villa de Plencia, númer) 
12.Calahorra (Logroño).

R. CASAS 
(Fiel-servicios especiales Eftj

PAGO-PAGO

'vida en los । 
lelos años c

BRIZO!
1. Demi 

I vicio.- 
lueños.— 3 
colores dive 
e letra. Ai 
emen i nt 
lerbal.- 5. 
'osal.- 6. h 
'onseguir 
irecioso. E 
^olpe de 
lernpana.— 
Animal grai 
'ecubierto <

POLtNESIAN ■ BAR

DISFRUTE UD, DE SU BEBIDA EXOTICA 

O TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE 
PAGO - PAGO, DOCTOR CERRAbA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA; 
.BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente refonnada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52.

Reunión ÿ' juventud, en tm 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en 
San Juan de la Cruz, 28.

ASTORG'S IGUANA

VERTI C,
1. Réginr 

;®ber. Jue 
,*tm i n a 
omenzar.- 
el arom 
JfiDado de 
Matricula 
’'•^bolo de 
’i’onombre 
'Uero de vj

Negad 
Observas.— 
^fiendo, to 
wl oso. En-

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

PARSIFAL 1800

La música más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla. 
6 Teléfono 37 92 00.

Recuerde los éxitos de «yjer, viva 
los actuales y conozca Icf 
futuros, viajando a través de ti 
música. Cavia, 10. u

Juventud; ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 
^1 70 52.
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ingeniero 

i aeronáutiii

Presentación anticipada

ESPECTMIMO^

PROGRAMAS
YARNELL

ijoy,en "Novela

SOPLA "VIENTO 
DEL NORTE '

intenso dramatismo, en la 
que se nos cuenta la historia 
de los criados y los señores, 
aquellos en forma de 
auténticos siervos al serviçio 
de sus amos. Es, como se 
dice, una historia dramática 
Y triste, protagonizada 
realmente por el servilismo y 
el egoísmo, con la que la 
autora del texto consiguió 
un buen éxito editorial.

Bonita ¿verdad? Pues 
sí. Esta es "Sara Yarne//" 
la protagonista de la 
nueva serie "Sara" cuyo 
comienzo de emisión está 
previsto para el mes 
próximo. El papel 
principal de la heroína de 
esta serie estará 
in terpretado por la 
estupenda actriz Brenda 
Vaccaro, figurando, 
también en el reparto los 
famosos actores Louise 
Latham, Bert Kramer y 
Alber Stratton. Hoy nos 
limitamos a presentarle la 
hermosa imagen de 
"Sara", de la que más 
adelante ^nost- 
ocuparemos.

Una comedia de 
suspense en directo

:e decía antes, toPí 
les manuales, las¡! 
paciencia, me gusta 
liaría antes el dibujo^ 
que también ocupi

Ipósito de dibujo, 
le brevemente qyt 
i e n e la p areji

aliz.
or Méjico este m 

por la capital y 
luego por divers» 
laís. Allí, entreotns 
o programas en dos 
a televisión, unodt 
en ei programa qw 

elasco. Como detalli 
> resentamos tambies

Healizada por Vicente 
Umadeo hoy vamos a 
ítonocer los primeros 
Capítulos de la novela 

"Viento del Norte", de 
, Elena Quiroga, cuyos 
principales intérpretes son 
losé Luis Heredia, Mercedes 
lezcano, Aurora Redondo, 
Blanca Sebdino y José

Se trata de una historia 
lívida en los pazos de Galicia 
le los años cuarenta, con un

AUTOSY
HOMBRES

También hoy vamos a asistir a la inauguración de un 
nuevo espacio. Se trata de “Autos y hombres” una 
interesante serie francesa de seis capftulos que pretende 
contar la historia del automóvil y su inventor, el hombre. 
Asi pues este será un desfile de vestimentas y 
carrocerías.: Desde el bombín y los primeros cacharros 
locos “a grandes velocidades” a los bólidos actuales y el 
pantalón .vaquero. De lOs coches tirados por caballos a 
los artefactos automovilísticos actuales,' auténticos 
ataúdes de hombres vivos.

Una interesante serie, además muy bien realizada, que 
a buen seguro va a gozar de una audiencia importante 
dentro de la actual y tediosa programación .de nuestra 
T.V.E. Vamos a ver si es cierto.

TRAMPA 
PARA 

UN 
HOMBRE 

SOLO

14,30. Gente.

Avance

Hípica, 
de las

14,00. Programa 
regional simultáneo.

16,55. Página 
musical de cierre. 
Sinfonía número 1, 
de W. Boyce.

13,45. Carta de 
ajuste. La guitarra 
española: José Luis 
Rodrigo.

15,00. Telediarlo. 
Primera edición.

19,09. 
informativo.

17,10. 
"Prem io 
Naciones".

15,35. "¿Quién 
es...? "

16,05. "Aristó
cratas y mecánicos"

PRIMERA CADENA

19,05. Un globo, 
dos globos, tres 
globos. "Abrete, 
Sésamo", y "El 
monstruo de 
Sanchezstein".

20,00. Novela. 
Capítulo 1 de 
"Viento del Norte" 
de Elena Quiroga.

21,00. Telediarlo.
Segunda edición. ;

21,30. Teatro. 
"Trampa para un 
hombre solo", de 
Robert Thomas en 
adaptación de María 
Recatero (programa 
en directo).

I de “Queda mii

3, regreso a Mad ri i 
en España. Algi 
Algo que tambiéi 

ido Juan Carlos. ï 
) or n uestra parle, 
ectos.
rmin ar, Sergio, uni 

que tanto publia 
iteresa una mi non 
ados comunes 1 
w?

ssBumun í I
JUAN POCH

iORIZONTALES
1. Dema^adamente dado 

I vicio.-- 2. Marcharía. 
)ueños.—3. Agata alistada de 
lolores diversos.— 4. Nombre 
lo letra. Artículo indefinido, 
emenino. Terminación

lego que sí. Y pors 
nerse en contacti 
)ta estas señas: calli 'orbal.— 5. Anual. Flor del
Plencia, núme» 
(Logroño).

R. CASAS 
icios especiales Efij

'osal.— 6, Hace gestiones para 
conseguir algo.— 7. Metal 
precioso. En inalés. fin.— 8. 
>olpe de badajO' en la 
íampana.— 9. Lago de Asia. 
Animal grande, plantigrade y 
ecubierio de pelo, plural.

IAN BAR

<OTICA
DE VERTICALES

entud, en tm 
dis tinto, 

inaugurado: en 
vz, 28.

1. Régimen en el comer y 
i®ber. Juego infantil.— 2. 

® rm i n a ci on verbal, 
onienzar.— 3. Devoto. Flor 

aromo.-- 4. Tumor 
armado debajo de la lengua, 
látricula de 'Polonia.- S'* 
"nibolo del indio. Forma de 
"■onombre posesivo.— 6. De 
y®ro de vaca, o cubierto de 

Negación.— 7. Estime, 
^bservas.— 8. Nota musical, 
^fiendo, tostando.— 9. Cueva 
«I oso. Entregas.

—‘opuesv 
'aujv ’í

•sea 'Bjaso
■OQ ’8 —'seato 
. -’ON •) JB3B A

•g —'Biy\|'u|"V ‘S —•id’BinuBy
—'b'lUOJV 'Old •£ —•JBJ1U3 

•J3 '2 —'BOO 'Bteia '1 'A

•SOSO
■|BJV ‘6 —-epeuediuBO -g 
—'pUa'I OJO •£ -'BIIIUBJX '9 
--•BsoyiBuv -g —-JVBun'ei 
•fr —-g-aoiuQ '3 ‘E —'soluv 
■BM| '2 — 'opBABJdaa 'l ’H

NORBAC
MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

Y hoy vamos a asistir 
a la representación en 
directo, de un dramático 
que tiene auténtica 
caalidad: Trampa para un 
hombre solo, una 
comedia de suspense que 
hemos visto muchas 
veces en los escenarios y 
que aun sabiendo su 
deselance, nos intriga 
cada vez que la vemos 
representada, ya que la 
obra de Robert Thomas 
es, en su género, una 
pequeña obra maestra.

La dirección corre a 
cargo de un auténtico y 
joven director de teatro, 
de esos que se las saben 
todas, Gustavo Pérez 
Puig, y los protagonistas 
de la intrigante función 
Jesús Puente, Jesús 
Bódaio, María Silva, la 
que hace poco se metió a 
vedette por un año, 
Jaime Blanc, Amparo 
Soto y la colaboración 
especial de José María

cuya 
queda 
éxito

segundacadena

21,30. Revista de 
cine. Número 134.

23,30. Despedida 
y cierre.

19,15. Carta de 
ajuste. María del Mar 
Bonet.

20,00. Redacción 
de noche.

23,30. Despedida 
y cierre.

19,45. Apertura y 
presentación.

23,15. Ultima 
hora.

21,00. Musical 
pop. Joe Walsh.

19,45. Pianissi
mo.

23,00. La danza.

30 Hoteles v Bloques de 
apartamentos en los Pirineos, 

Sierra Nevada y La Pinilla

4.190 Ptas.

ANGEL VELA MELERO
CALVO SOTELO 52 TEL 211625«233421

Rodero,, con 
pa rt icipación 
asegu rado el 
interpretativo.

ci<iimd

ASESORÍA FISCAL

GESTORIA 0JINA6A#AUT3 ESCUELA

AUTO ESCUELA: ¡ei«torios mcdcKioa.

08 de ayer, viva 
conozca

a través de ta

GESTORIA: Matriculación, Transferencias.
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil, etc.

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derf’clra 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZARAGOZA

T.SESORÎA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóviles 

’Declaración Ren ja. Trabajo Personal. I. í. E., etc.

loa, diversión. 
Calle Madre 

. Telefona

.’jyj’ÀL V N VJV^A V>()S CABAi.l.V.KO M.'í’i
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IOS eentros

CAMBIO DE ACTITUD

* Propagandasfranquista, en el que expone

* Folletosne * Revistas
* Periódicos

últimas noticias últimas noticias * Carteles

TALLERES OFFSEH
de

u

Marcial, 2 - Teléfono 216983

coiocodó®

CON MOTIVO DEL DIA DE LAS 
FUERZAS ARMADAS: AYER. 
RECEPCION EN CAPITANIA

subió 
últimas

DESCUBIERTO UN TUNEL EN EL CEMENTERIO 
PROXIMO A LA CARCEL DE CARABANCHEL

con la 
el poder 
con el y 
madura

BULENT ECEVIT ESCAPA ILESO 
DE UN QUINTO ATENTADO

y I a 
de las

profundidad aproximada de unos cuatro metros. Junto a 
gaierfa se encontraron algunos aperos para trabajar, comida 
tres sacos de dormir.

De ahí la confusión, las confusiones y 
posiblemente, también el centro, los centros. I

MADRID: AGRESION A UN POLICIA MUNICIPAL 
PARA ROBARLE LA PISTOIA

tiempo que se ha curado dd política de Estoril” y la

ce y 
España

surmoluqueños 
intransigencia 
autoridades.

La tensión 
súbitamente en las

30 {Efe-Upij.— El dirigente de ia oposición 
Buient Ecevit escapó ei domingo de im quinto atentado de 
asesinato pero las dos bombas destinadas a éi en el aeropuerto 
ocasionaron (a muerte a cinco personas y heridas a 30.

Las autoridades sanitarias han declarado que ei número de 
loXrid^ comunicaron que
los heridos ascendieron a 30.

MADRID, 30 (Cifra).— Un túnel de unos cuatro metros ha 
sido descubierto dentro de una sepultura vacfa en el cementerio 
de la parroquia de Carabanchei baja, que está situado a unos 50 
metros de la cárcel, según ha podido saber Cifra.

La Guardia Civil - de Carabanchei fue avisada sobre unas 
anormalidades en una sepultura y la existencia de un agujero en 
dirección a» entro penitenciario.

Trasladabas ai lugar del suceso, las fuerzas de la Guardia Civil 
comprobaron que existfa una sepultura vacia pero tapada con 
una chapa y en su interior habían excavado una galería de una

nionarquía”, en el que se 
como España ha dejado de -refiere a la “defección de los 
ser un país pobre, al mismo monárquicos”, “la soledad

trascendieron desacuerdos
entre el comando

P
Rotterdam-Groninga y el
que

como
d e I a
de las

Secuestro en Holanda

SUBE la nUS
LA HAYA, 30 (Efe).- 

Continúa angu stjosa
espera para los 60 rehenes al
entrar en su segunda semana 
de secuestro en el norte de

que 
retiene a 56 pasajeros en el

Se han reforzado los efectivos

AY, posiblemente, demasiacJos
centros en el centro político 
español. Y, además, los indecisos 
que poblan la tierra y que son el 
más auténtico —sociológica y 
políticamente— de todos los 

Centros existentes.

La derecha está ahí. Le llamamos derecha a 
formaciones que, de suyo, no lo son; pero ahí 
están, ocupando un lugar en ei espacio, hijas de la 
historia. También está la izquierda, las izquierdas, 
repleta de sosiego, ejemplar en su moderación, en 
sus moderaciones, aprendida la lección del exilio y 
de la cárcel. El centro, los centros, no están: es.

Caduca ya la política de las ideas. Se jubilan los 
ÿ’andes pensadores y, en España, hasta ha muerto 
Nicolás Ramiro Rico que fuéel más lúcido de todos 
y que, supongo, habrá atestado su silencio al 
silencio. Piden hoy los pueblos, antes que dogma, 
formas de compromiso y bienestar. Puede la panza 
a la danza de los conceptos. Y eso es el centro, los 
centros.

Luego vienen las sutilezas. "Yo soy más centro 
que tú", parecen decirse unos a otros en un 
desproporcionado juego de poderes. Es como el 
escrúpulo eucarístico que nos predicaron en ei 
colegio los frailes de la posguerra: ¿se quebranta el 
ayuno limpiándose los dientes antes de comulgar?.

Dividan ios líderes, muchas veces, cuál es la base 
sociológica a la que pertenecen. En las tablas de la 
dicotomía política hay que ir estableciendo las de 
la correspondencia social. López Raimundo es más 
izquierda que Tamames por aplicación de eæ 
principio. ¿Quién es más centro en ei centro? En 
la contestación de esta pregunta, pienso, anda el 
país. Cuarenta años no pasan en balde ni por la 
piel de las mujeres, ni por la de los pueblos. Y 
aquí, más que piel, somos pellejo curtido en la 
inactividad, en la represión, en el temor y en el 
hastío.

Martín Ferrand

MADRID, 30 (Europa Press).— Un agente de la policía 
municipal de Madrid, don Florencio Moreno Gómez, fue 
agredido por dos jóvenes que le robaron su pistola reglamentarla 
una “Astra" calibre 9 milímetros largo.

El hecho se produjo cuando el guardia municipal se dirigía a 
su domicilio, situado en la calle Estela Collantes 2*. Dos jóvenes 
se le acercaron por la espalda y le golpearon en la cabeza con un 
objeto contundente. Mientras el agente permanecía inconsciente 
le sustrajeron el arma. ’

El señor Moreno Gómez fue atendido en un centro médico 
donde se le apreciaron heridas en la cabeza, de pronóstico 
reservado, se desconoce la identidad de los agresores.

PJSJL PS.P

Holanda, 
descartado

parece
cualquier 

desenlace próximo
consecuencia
rad ical ización
exigencias de los extremistas

horas: esta madrugada se 
reforzaron los efectivos 
militares en tomo ai tren y_  
la escuela, se intensificaron 
los preparativos para un 
largo avituallamiento y

conserva cuatro
profesores en la escuela de
Bovensmilde, después de 
haber liberado a 105 niños.

El despliegue de fuerzas
por parte de las autoridades 
holandesas fue casi 
espectacular en los 
aircidedores de la escuela, al 
mismo tiempo que se 
procedía a aislarla 
completamente del exterior 
mediante alambradas.

La operación se ha 
relacionado de cierta 
manera con la interrupción 
de las comunicaciones

militares y trascienden 
desacuerdos entre los 

secuestradores
telefónicas entre ambos 
comandos extremistas.

Aunque no hay 
confirmación oficial, una 
emisora de radio informó 
que los contactos no se 
producían desde hace varios 
días. El silencio se ha 
interpretado como una señal 
de desacuerdo.

Oficialmente se informó, 
que habían fracasado las 
gestiones de mediación 
encomendadas por el

Gobierno holandís

República de las Moiu 
del Sur.

En estas circunstancia 
tono de los contactos em 
autoridades y térrorist# 
ha endurecido y 

_interrogante que se abre 
cuanto podrá durar 
trágica situación de j 
rehenes.

“LA SOLEDAD POLITICA DE 
ESTORIL Y LA TRISTE 

HISTORIA DE UNA ABDICACION”
Relato detallado de Calvo Serer en su 
''¿Hacia una III República Española?

MADRID, 50 (Europa Press).- El libro de Rafael Calvo 
Serer, ‘'¿Hada la tercera República? " -en defensa de la 
monarquía democrática—, no ha sufrido modificación 
alguna y fígura en la Feria del Libro de Madrid, sin que se 
haya produddo mnguna dificultad en su autorizadc^ por 
parte ofídal. Así lo han manifestado personas allegadas al 
autor, que se muestran muy satisfechas por la acogida del 
público, ya que ñgura entre los de máxima venta.

Después de una visión 
general de los principales 
problemas con que se 
enfrenta la España actual, el 
señor Calvo Serer expone, 
principalmente, las 
siguientes etapas que 
corresponden a otros tantos 
capítulos:

El final del Caudillo y de
los franquistas, 
afirmación de que 
de Franco terminó 
que España está 
para la democracia.

Un balan 
perspectivas de la

“compilo de inferioridad” 
con relato de los puntos 
“negros” del régimen, los 
colaboracionistas y la 
oposición y las alternativas 
existen tes-

Sigue a este capítulo un 
análisis de la solución don 
Juan Carlos, frente a la 
alternativa de don Juan de 
Borbón y el desarrollo de la 
Junta Democrática.

Quizá la parte ma's 
importante del libro se 
refiere ai capítulo titulado 
“el desmoronamiento de la

“triste historia de la 
abdicación”, referida a don 
Juan de Borbón. En todo 
ello, Rafael Calvo Serer 
aparece en primera persona 
como personaje que vivió 
todos estos acontecimien
tos. Revisten especial interés 
los_relatos de acontecimien
tos registrados en Estoril, 
tales como la negativa de 
don Juan de Borbón a 
reunirse con miembros de la 
Junta Democrática, y a 
tomar cualquier postura que 
pudiera perjudicar a su hijo, 
para culminaren la renunda 
a sus derechos de sucesión.

El autor cita numerosos 
nombres de políticos, 
fijando la postura que cada 
uno de ellos adoptó -en 
aquellos momentos, 
principalmente en lo que se

refiere a personajes 
hasta entonces hab 
estado al lado de donj 
de Borbón y qu 
p osteriormen te, cambi 
de actitud.

Los últimos capítulos 
refieren a los últini 
acontecimientos regí 
en España, vividos de 
Coordinación Democriti 
la prisión de Carabanchei 
el nombramiento de 
Adolfo Suárez co 
presidente del Gobierna F

Completan el libro v 
documentos, enfre 
cartas del señor Calvo Sseí 
a don Juan Carlos í 
Borbón, a Franco y a FnjL 
Iribarne, siendo es» 
ministro de la Gobemadcf 
así como una serie* 
entrevistas que se habí» 
publicado en el extranJereB 
que, por vez primera, I 
publican en España. I

En nnncon, 
SOílBlISmO ES 
nuTonomiR
OamiCiliQ Sr?cl«* t"r>:
i ZARAGOZA: Coso, 105
j MUESCA: Lanuza, B5 - 3=
i TERUEL.: Clavel, 3-2= 
AUCAMIZ: Gomez hfcedes, 1
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VOTA ILMDAI) SOCIALISTA

ZARAGOZA, 30 fARAGON/expres).— Ayer 
domtnpo, con motivo de celebrarse en toda España el 
Ota délas Fuerzas Armadas, en la Capitanía General 
de la Región se celebró una recepción oficié. En el 
sión del trono estuviercwi presentes los dos tenientes 
generales de los ejércitos de Aire y Tierra junto con el 
grrftemador civil de la provincia, ante quienes desfilaron 
las primeras autoridades aviles y militares de la re^ón 
aragonesa, representaciones, delegaciones y 
corporaciones. Actos similares se celebraron en todo las 
capríanfas generales def país.

Vigas 
COVELA
armado.
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